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Festa de São 
Cristóvão termina 
amanhã na Cecap

Termina amanhã a festa 
de São Cristóvão -  padroeiro 
dos motoristas - que é realiza
da na Paróquia Cristo Ressus
citado, na Cecap. Às 8h, será 
celebrada santa missa em co
memoração ao Dia de São 
Cristóvão, pelo arcebispo 
Dom Aloysio José Leal Penna 
e padre Silvano Palmeira. De
pois haverá procissão e carre- 
ata pelas ruas da cidade, em 
seguida a bênção dos veículos, 
carteiras de motorista e cha
ves dos veículos. Após a bên
ção dos veículos será servido 
almoço com churrasco e show 
com a Banda Kid Caboclo. À 
noite, a partir das 19h acon
tece a quermesse com praça de 
alimentação e bebidas e às 21h 
a dupla sertaneja Tinoco & 
Toniquinho encerra a 15* edi
ção da festa de São Cristóvão. Viatura do Corpo de Bombeiros de Bauru no estacionam ento do Paço das Palmeiras na manhã de quinta-feira

Conferência de 
Cidades começa 
na quarta-feira

Depois de ser adiada pela 
Prefeitura, a II Conferência 
Municipal da Cidade, foi 
confirmada para a próxima 
semasna, nos dias 27, 28 e 30 
de julho (quarta-feira, quin
ta-feira e sábado) na Câmara 
Municipal de Lençóis Paulis
ta. O evento é aberto a toda 
a comunidade e as propostas 
levantadas devem ser levadas 
para as conferências estadu
ais e nacional, que acontecem 
entre 30 de novembro a 3 de 
dezembro, em Brasília. Para 
as conferências municipais 
deste ano, o Ministério das 
Cidades sugeriu a discussão 
de temas como a participação 
e controle social, a questão fe
derativa, política urbana re
gional e metropolitana, fi
nanciamento e desenvolvi
mento urbano. Página 3

ESTRUTURA Prefeitura e Estado podem fechar parceria para viabilizar a instalação do grupamento no Município no fim do ano que vem

M arise fala em bom beiros para 2006
N a manhã dessa quinta- 

feira dia 21, o prefeito 
José Antonio Marise (PSDB), 
anunciou que, até o final de 
2006, a cidade terá suas de
pendências prontas para re
ceber o trabalho dos bombei
ros. “A gente entende que 
tem boas perspectivas de que 
isso aconteça, mas desde já 
adiantamos que será necessá

ria a ajuda da comunidade”, 
afirma Marise. O investimen
to inicial seria algo entre R$ 
300 mil e R$ 400 mil. O anún
cio veio depois de Marise par
ticipar de uma reunião com 
o comando do Corpo de 
Bombeiros da Região de Bau
ru. Na foto acima, a reporta
gem do jornal O Eco flagrou 
a viatura da instituição no es

tacionamento do Paço das 
Palmeiras. A implantação do 
grupamento é só a última eta
pa da discussão dos meios de 
combate e prevenção de in
cêndios em Lençóis. Segundo 
Marise, os bombeiros viriam 
para o Município em parce
ria com o Estado. A Prefeitu
ra arcaria com as dependên
cias físicas e equipamentos,

enquanto o Governo ficaria 
com a folha de pagamento. 
Os bombeiros voltam no pró
ximo dia 29 para fazer uma 
avaliação conjunta com o 
SAAE sobre a viabilidade de 
aproveitamento das instala
ções dos poços ou reservató
rios de água da autarquia 
para instalação de pontos de 
abastecimento de caminhões

para combate a incêndios. 
Segundo Moreno, também 
será feita avaliação da rede de 
água da cidade para possível 
implantação de hidrantes na 
área central. Essas avaliações 
serão feitas no próximo dia 
29, sexta-feira. Os oficiais su
geriram um trabalho de cons
cientização dos proprietários 
e se ofereceram para uma pa-

lestra no dia 13 de setembro, 
dirigida a engenheiros, em
preiteiros, contadores, condo
mínios, sindicatos, igrejas e 
comerciantes. Outra decisão 
prevê duas reuniões entre Cor
po de Bombeiros e a comuni
dade, para discutir a questão 
com moradores e líderes de 
classe, e receber sugestões da 
população. Página 5

SORRISO DOURADO Menos 
de 3 dias de competições e 

Lençóis Paulista já mostra a 
força nos Jogos Regionais de 

São Carlos. A capoeirista 
Micheli Caroline Carlos 

garantiu ontem o primeiro 
ouro do Município na 

competição e já garantiu a 
vaga para os Jogos Abertos do 
Interior, neste ano disputados 

em Botucatu. A capoeira 
lençoense, do técnico Ivair 

Carlos, o Tatu, garantiu mais 
duas, bronze com Aline 

Marçulo e prata com Simone 
Rocha Santos. As equipes de 

voleibol masculino e feminino, 
tênis de campo, malha e 

futebol de salão disputaram 
as suas respectivas partidas 

nesta primeira fase realizada 
no meio de semana e já 

conquistaram classificação 
para a segunda fase da 

competição que tem início 
hoje. Até o fechamento 
da edição o congresso 

técnico que elabora 
a tabela de jogos ainda não 

havia terminado. Página 6

Dengue volta a 
preocupar Saúde

A Vigilância Epidemioló- 
gica do Município está pre
ocupada com o índice de Bre- 
teau, que mede a infestação 
pela larva. “Geralmente nes
sa época do ano temos índi
ce zero”, afirma a médica. 
“Os números obtidos nos pre
ocupam, uma vez que se não 
controlarmos essa marca nos 
meses frios, no verão pode
remos ter uma explosão”, 
completa. O índice encontra
do apontou para 0,87 de in
festação por larva. Ainda se
gundo Cristina, algumas ci
dades da região apontam ín
dice de até 12. Cristina deve 
voltar à mídia para pedir a 
colaboração da população. 
“Como os dias estão mais fri
os, é provável que a popula
ção tenha um certo relaxa
mento no controle da den
gue”, finaliza. Página 4

DRENAGEM A Prefeitura trabalha na implantação de galerias para drenagem de águas pluviais no 
Jardim Monte Azul. Já foram implantados cerca de 1,47 mil metros de galerias no bairro. Desde 2001, 
a administração José Antonio Marise (PSDB) implantou cerca de mais de 10 quilômetros de galerias 
pluviais, em praticamente todos os bairros da cidade. Um investimento que bate na casa dos R$ 1,4 
milhões. Na foto, Marise (a esquerda) com o diretor de Obras, Antonio Silveira, mostram obras no 
prolongamento da avenida Jácomo Augusto Paccola, que liga a Cecap ao Jardim do Cajú Página 4

SESSÃO EXTRA Nessa 
semana a Câmara de Lençóis 
Paulista fez duas sessões extras 
(uma a pedido do prefeito 
Marise e outra convocada 
pelo presidente do Legislativo, 
Dingo Bernardes) para 
desafogar a pauta e discutir 
projetos importantes como o 
Iprem e as cestas básicas para 
os servidores. A primeira sessão 
aconteceu na segunda-feira dia 
18 e a segunda na quarta-feira 
dia 20. Na pauta dos dois 
encontros, nada gerou tantas 
discussões como o projeto de 
autoria do Executivo que 
autoriza a venda de um 
terreno da Prefeitura na rua 
Pedro Natálio Lorenzetti. De 
volta ao batente, o vereador 
Ailton Laurindo (PPS), o Tipó, 
mostra que ainda é o mesmo e 
quase consegue os 4 votos 
necessários para derrubar o 
projeto. Na foto, o vereador 
discute com o colega Claudemir 
Rocha Mio (PL), o Tupã, 
favorável à venda. Página 3
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APIMENTADO
Mestre cuca

O farmacêutico Sérgio 
Jordan, o Serginho, mostra 
que tem seus dotes culiná
rios. No último final de se
mana, ele foi flagrado pas
sando uma receita e modos 
de preparo de uma refeição 
pelo celular a um amigo. 
Depois de desligar o telefo
ne, ele brincou e disse que 
era especialista em pipoca 
de microondas.

Fã 1
O vereador Nardeli da Sil

va (PFL) está no fá-clube do 
prefeito José Antonio Mari- 
se (PSDB). Enquanto os ve
readores discutiam a venda 
do terreno que a Prefeitura 
tem na rua Pedro Natálio Lo- 
renzetti, ele disse que seu 
voto já era certo. “Eu sou 
Marise roxo”, afirmou.

Fã 2
M inutos depois, Nar- 

deli falou que se fosse can
didato a Prefeito em 2008 
e ganhasse nas urnas, 
m anteria absolutamente 
todos os cargos diretores 
da atual adm inistração, 
tam anha era a eficiência 
dos mesmos. “O único que 
eu ia aumentar ia ser o To- 
ninho Vizonni, que ia ser 
Chefe de Gabinete”, cor
rigiu. “Ele que vai distri
buir o m ensalão para o 
povo”, brincou.

Convite
O ex-prefeito de Borebi, 

A ntonio Carlos Vaca 
(PSDB) tem recebido convi
te de vários partidos para 
concorrer a uma cadeira na 
Assembléia Legislativa. Vaca 
disse a amigos próximos 
que tem estudado com ca
rinho a possibilidade.

Prefeito?
Amigos próximos do ex- 

prefeito dizem que ele pode
rá disputar as eleições de 
2008 como candidato a pre
feito de Lençóis Paulista. 
Vaca foi vereador em Len
çóis por quatro mandatos 
consecutivos (1972 a 1992) 
e foi decisivo na emancipa
ção de Borebi, antigo distri
to de Lençóis.

Conferência
Acontece no próximo sá

bado, dia 30, na Câmara 
Municipal, a 2* Conferência 
Municipal da Cidade de 
Lençóis Paulista. O evento 
que contará com a partici
pação de diretores da Prefei
tura, vereadores e represen
tantes de entidades e associ
ações de bairro da cidade, 
discutirá sobre a reforma ur
bana “Cidade Para Todos”.

Encontro
O vice-prefeito de Areió- 

polis, o engenheiro Anto- 
nio Marcos dos Santos 
(PPS), o Toni, esteve reuni
do na quinta-feira, dia 21, 
em São Paulo com o presi
dente do CREA (Conselho 
Regional de Engenharia, Ar
quitetura e Agronomia do 
Estado de São Paulo), José 
Eduardo de Paula Alonso 
será candidato a deputado 
estadual.

Reforço
Durante a viagem a São 

Paulo, Toni e o vereador Luiz 
Antonio Pedroso (PTN), com 
o deputado federal Milton 
Monti (PL). Na oportunida
de eles reforçaram o pedido 
ao parlamentar de uma ver
ba de R$ 200 mil para a pavi
mentação da Avenida Prefei
to Miguel Costa (onde os ve
ículos desviam do pedágio) 
que liga a Rodovia Marechal 
Rondon ao centro da cidade.

Extra
Nessa semana, a Câmara 

praticamente compensou -  
no que tange à deliberação 
de pautas -  o tempo que fi
cou em recesso até agora. Fo
ram as duas únicas sessões do 
mês de julho. Em compensa
ção, os vereadores se reuni
ram na segunda-feira dia 18 
e de novo dois dias depois, 
na quarta-feira dia 20.

Pauta
A prim eira sessão foi 

convocada pelo prefeito 
Marise, e a outra pela pre
sidência da Câmara. Ambas 
deram um bom adianto na 
pauta que ficaria cheia para 
a entrada de agosto, apro
varam um projeto impor
tante para a Administra
ção, o que cria o Iprem (Ins
tituto de Previdência Muni
cipal) e avançaram na dis
cussão do projeto que au
toria o fornecimento de ces
tas básicas para o funciona
lismo público municipal.

A volta
As duas sessões já conta

ram com o reforço do vere
ador Ailton Laurindo (PPS), 
o Tipó, afastado por licen
ça médica. E mais afiado 
do que nunca. Tipó não 
poupou a língua, foi con
tra, como nos velhos tem 
pos, e ainda quase conse
guiu derrubar o projeto do 
Executivo que autorizava a 
venda de um terreno da Pre
feitura no centro.

Antenado
Mesmo atarefado com o 

vai-e-vem da soma das car
reiras política e profissional, 
o vereador Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
arrum a um a brecha na 
agenda para acompanhar 
uma das suas maiores pai
xões: o esporte.

Bate e volta
Na terça-feira dia 26 o 

vereador vai São Carlos, 
acompanhar resultados e 
ver de perto algumas parti
das das equipes lençoenses 
nos Jogos Regionais. Aten
ção especial para a capoei
ra, modalidade que conhe
ce bem de perto.

Despedida
Na quarta-feira dia 20, 

depois da sessão extraordi
nária da Câmara, o verea
dor se reuniu com a equipe 
em um restaurante da cida
de para falar sobre os últi
mos detalhes a serem acer
tados nas horas antes da 
viagem. Os atletas embarca
ram na hora do almoço do 
dia seguinte.
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EDITORIAL

Dinheiro sendo enterrado e a 
consciência do homem público
A  frase não é de hoje e já 

foi dita várias vezes pelo 
prefeito José Antonio Marise 
(PSDB), e já foi objeto de dis
cussão nesse espaço. "É uma 
obra cara e que fica enterra
da, não aparece". Nessa se
mana, ela foi ouvida em ou
tra boca, a do diretor de 
Obras, Antonio Silveira, em 
entrevista coletiva na manhã 
de quinta-feira dia 20, ao co
mentar a implantação do sis
tema de drenagem pluviais 
no Jardim Monte A zul. A 
mesma frase foi dita de novo 
por Marise, horas depois, ao 
com entar a m esm a obra. 
"Dói no coração enterrar tan
to dinheiro", disse, em tons 
de brincadeira.

Marise brinca porque sabe 
a importância da obra e sabe 
que nunca deixou nada de es
sencial em Lençóis Paulista fi
car em segundo plano. Afinal, 
quantas obras de maior vulto 
e visibilidade poderiam ser 
construídas com os R$ 1,4 
milhões já investidos pela Pre
feitura no sistema de drena
gem das águas das chuvas?

Obras que poderiam facilmen
te serem, mais tarde, reverti
das em lucros políticos. Práti
ca aliás, muito usual na polí
tica de outrora, e que ultima
mente vem perdendo força.

O que Marise quer dizer é 
que boa parte da população 
que vota em Lençóis Paulis
ta não sabe explicar as van
tagens das melhorias feitas 
pela Prefeitura no sistema de 
captação das águas das chu
vas. Ao contrário do belo 
chafariz ou da praça toda ilu
minada, que poderiam im
pressionar mais, porém, com 
utilidade e eficácia infinita
mente menores.

O prefeito deve sentir os 
efeitos das obras necessárias 
desde seu primeiro mandato, 
quando obras feitas em parce
ria com o Grupo Lwart consu
miram R$ 800 mil para a cons
trução de emissários de esgoto 
no Distrito Industrial. A obra 
-  que não tem sequer placa de 
inauguração, ou se tem, fica 
bem longe das grandes multi
dões -  ajudou a resolver um 
dos muitos problemas históri-

cos que assolava Lençóis Pau
lista ao longo dos tempos, que 
era a dificuldade burocrática 
se regularizar o Distrito.

Aliás, Marise sempre mos
trou que nunca teve medo de 
prejuízos políticos em atitu
des tomadas em nome do pro
gresso de Lençóis Paulista. 
Por várias vezes depois que se 
tornou o chefe do Executivo, 
arriscou seu futuro político 
em decisões pouco simpáticas 
mas necessárias -  como a 
implantação das taxas do 
lixo e de iluminação pública 
-  ou deixou de capitalizar em 
algumas oportunidades, dire
cionando investimentos pesa
dos para obras de menor vi
sibilidade. Com o dinheiro 
investido nas galerias pluvi
ais, por exemplo, seria possí
vel refazer o asfalto na ave
nida Padre Salústio Rodri
gues de Machado mais de 
uma vez. Obra que geraria 
maior repercussão, afinal a 
avenida é uma das vias pú
blicas mais movimentadas 
da cidade e carece de melho
rias. Mas, segundo a Admi

nistração, a prioridade é para 
obras em bairros que nem  
asfalto têm ainda.

Voltando à entrevista co
letiva da manhã de quinta- 
feira, Marise disse outra fra
se para acompanhar a tradi
cional filosofia sobre enterrar 
dinheiro. "O importante é a 
consciência do homem públi
co, de poder ter a certeza que 
sempre investiu nas priorida
des da sua cidade."

Isso quer dizer que, se um 
dia Marise precisasse tomar 
decisões que inviabilizassem 
ele e seu grupo político em even
tuais eleições futuras, a respos
ta seria certa e não caberia dis
cussão ou recurso. Faria o que 
fosse necessário para manter 
o Município nos trilhos do fu
turo. Mesmo que isso enterras
se suas chances de reeleição ou 
de eleição de seu sucessor. E 
apesar de medidas considera
das antipáticas tomadas no 
primeiro mandato, a fórmula 
teoricamente suicida usada 
peloprefeito mostra que encon
tra respaldo na maioria do elei
torado lençoense.

ARTIGO

São C ris tóvão , S a n t'a n a  e São Joaquim
Edemir Coneglian

S e Junho é festejado com 
seus santos, A ntônio, 

João e Pedro, por sua vez Ju
lho não fica por menos. De
pois de amanhã, 25, além 
de ser o Dia Internacional 
da Paz no Trânsito, que de 
santo não tem nada, come
mora-se, ele sim, santo, o 
dia de São Cristóvão, patro
no dos motoristas.

Conta sua história que 
ele nasceu na Síria e foi mar- 
tirizado até a morte, no ano 
250 da era cristã, justamen
te porque propagava o cris
tianismo. Seu nome vem do 
grego "christoforos", que sig
nifica "portador do Cristo", 
alusão a lenda segundo a 
qual ele teria transportado 
o Menino Jesus aos ombros, 
na passagem  de um  rio. 
D aí, ser ele considerado  
"transportador" e padroeiro 
dos motoristas.

São Cristóvão foi m ui
to feste jado  em Lençóis  
nos anos 40 até início da 
década de 50, sob a ori
entação de Padre Salústio. 
Patrocinava os festejos a

antiga empresa Zillo, Ca- 
poani e Cia.Ltda., propri
etários da agência Chevro- 
let e Posto São Cristóvão 
que funcionava onde hoje 
está o Shopping.

Após a bênção dos veícu
los, motoristas e povo em 
geral participavam de um  
churrasco à sombra de fron
dosos eucaliptos, exatamen
te onde se situa hoje a rua 
Manoel Amâncio, no trecho 
compreendido entre as ruas 
Geraldo Pereira de Barros 
(Hospital dos Canavieiros), 
até a 15 de novembro.

Ali, imensas valas eram 
cavadas onde a população 
colocava a carne para as
sar, cuja doação era feita 
por fazendeiros da época, 
que aba tiam  os an im ais  
para as festiv idades. Ja
mais, em ano algum faltou 
churrasco para os habitan
tes da pequena Lençóis Pau
lista de então. Como disse 
em escritos anteriores, um  
fato relevante que sempre 
marcou minha memória na 
minúscula cidade da época, 
era o espírito de união do 
povo, tanto em eventos re-

ligiosos, como políticos e es
portivos, bem diferentes nos 
dias de hoje. Coisas do pro
gresso, se é que isso pode ser 
chamado de progresso!!!

Mas, no início deste escri
to, dizia que Julho, em ter
mos religiosos,, não é diferen
te de Junho. É que, além de 
São Cristóvão, comemora-se 
hoje em todo mundo o dia de 
Sant'A na e São Joaquim, 
avós de Jesus e pais da Vir
gem Maria. E Ana começou 
a ser valorizada a partir do 
século 12, quando teve iní
cio o interesse pela origem e 
infância de Cristo, conta a 
pesquisadora Beatriz de Me
llo e Souza.

Aliás, o grande interesse 
pela sua história e a devo
ção em torno da avó de 
Deus, contrasta com o fato 
de seu nome não ser menci
onado no Evangelho, mas 
constar apenas em escritu
ras apócrifas (que não tem 
a devida au ten ticidade). 
Entretanto, inúmeras são as 
atribuições de San t'A na . 
Além da autoridade mater
na sobre Maria e Jesus, é a 
ela que as mulheres recor-

rem na hora da concepção 
(consta que Ana era estéril 
e só concebeu por graça de 
Deus). E na hora do parto, 
deu à luz Maria sem dores e 
que, no m om ento de sua 
morte, foi assistida por Cris
to e sua mãe. Não à toa que 
Hannah, em hebraico, sig
nifica graça.

Por ser ela portadora de 
um tesouro escondido -  a 
sua filha Maria -, Sant'Ana 
é comparada ao mar que 
guarda as pérolas. Foi por 
tal motivo que ela tornou- 
se tam bém  padroeira dos 
mineiros e ourives, das par- 
turientes, das costureiras e 
dos carpinteiros, já que era 
sogra de São José, o operá
rio de Nazaré, além de se 
constituir em alívio para os 
agonizantes.

E neste sábado, 26, a 
Igreja recorda Sant'A na e 
São Joaquim, pais de Maria 
e avós de Jesus, cujos méri
tos usufruem  aos pés de 
Deus, ao lado da filha dile
ta por todo o sempre na cor
te celeste. Por tal motivo que 
em cada final de Julho co
memora-se o dia da Vovó.



IMPASSE Legislativo não se entrosa na hora de votar a venda de terreno da Prefeitura no Centro da cidade; projeto do Executivo passa por 7 votos a 3

Câmara aprova venda de terreno público
Cristiano Guirado

U m projeto da pauta ge
rou uma longa discussão 

na sessão extraordinária de 
segunda-feira dia 18. Por in
crível que pareça, justamente 
em um dos projetos que, em 
princípio, não estava na lis
ta das discussões mais impor
tantes da noite. Um projeto 
de autoria do prefeito José 
Antonio Marise (PSDB), 
acompanhado do regime de 
urgência, autorizava a Prefei
tura a vender um terreno pú
blico municipal na rua Pedro 
Natálio Lorenzetti, no Cen
tro da cidade. O dinheiro ar
recadado - segundo o docu
mento o imóvel não poderia 
ser vendido por menos de R$ 
175 mil - será usado na com
pra de uma área para aumen
tar o Distrito Industrial.

Os vereadores foram para 
o plenário prontos para apro
var tudo por unanimidade. 
Depois de aprovado o regime 
de urgência foi que a Câma

ra resolveu refletir sobre o as
sunto. O primeiro a levantar 
a bola foi o vereador Edson 
Fernandes (PT), que lamen
tou o fato da Prefeitura se des
fazer de um terreno tão bem 
localizado, enquanto muitas 
outras repartições públicas 
sofrem com a falta de espa
ço. “Estou propenso a votar 
contra”, abriu a brecha.

O vereador Ailton Laurin- 
do (PPS) o Tipó foi no rastro 
do petista. Tipó já havia ido 
à tribuna da Câmara para 
falar que seria a favor o pro
jeto, apesar da tristeza de ver 
a Prefeitura vender o imóvel. 
Depois que Fernandes se pro
nunciou, o vereador do PPS 
voltou a falar e disse que po- 
deria voltar atrás. “Já disse 
isso outras vezes. Não tenho 
a menor vergonha de mudar 
de idéia enquanto estiver 
pensando”, afirmou Tipó.

Três reuniões de bancada 
depois, Tipó e Edson Fernan
des foram no encalço de mais 
votos (precisavam de mais

dois para derrubar o projeto). 
Tipó chegou até a pedir que 
a votação fosse adiada, mas 
teve o requerimento negado 
pelo presidente da Casa, Adi- 
milsom Bernardes (PRTB), o 
Dingo. “Infelizmente é hu
manamente impossível, pois 
acabamos de aprovar o regi
me de urgência desse proje
to”, respondeu.

Tipó ainda conseguiu o 
apoio do vereador Palamede 
Consalter Júnior (PMDB), e 
tentou até o fim o quarto 
voto necessário para derru
bar o projeto. Na primeira 
contagem, foram seis votos 
favoráveis e três contrários, 
na passagem que gerou um 
princípio de atrito entre o 
vereador do PPS e o presiden
te Dingo Bernardes. Tipó co
brou o voto de Dingo ao pro
jeto, que disse que a presidên
cia só votaria caso a votação 
terminasse empatada. “Gos
taria de convidar o senhor a 
ler o artigo 30 do regimento 
interno da Câmara”, retru-

O vereador Edson Fernandes foi um dos votos contrários a venda do terreno
cou Tipó, levando o livro à 
mesa diretora.

O artigo 30 dizia que o pre
sidente da Câmara deveria 
votar em todos os projetos 
que necessitassem do voto de

dois terços dos parlamentares 
para ser aprovados, como é o 
caso de projetos em que a Pre
feitura se desfaz de bens e 
imóveis. Se Dingo votasse 
contra a aprovação, o proje

to estaria derrubado. “Essa 
presidência é favorável ao 
projeto”, votou Dingo, enter
rando de vez as esperanças de 
Tipó e Edson Fernandes de 
barrar a venda do terreno.

V e r e a d o r e s  fa z e m  4  e m e n d a s  e  e n c a m in h a m  p r o je to  

d a  c e s ta  b a s ic a  p a ra  c o m is s õ e s  e  assesso ria  ju r íd ic a
Os vereadores de Lençóis 

Paulista se reuniram na noi
te da quarta-feira 20 em se
gunda sessão extraordinária 
neste mês de julho. O princi
pal projeto incluído pelo pre
sidente Adimilson Vanderlei 
Bernardes (PRTB), o Dingo, 
na pauta de votação é o que 
autoriza a Prefeitura a entre
gar cestas básicas aos servido
res municipais. Outros nove 
projetos também foram ava
liados pelos vereadores.

Embora fosse a principal 
matéria na pauta, o projeto 
da cesta básica dos servidores 
não foi votado. É que foram 
apresentadas quatro emen
das alterando o texto origi
nal assinado pelo prefeito 
José Antonio Marise (PSDB) 
e, para cumprir a praxe do Le
gislativo, o projeto teve que 
ser encaminhado para as co-

missões permanentes e a as- 
sessoria jurídica da Câmara.

Ailton Tipó Laurindo 
(PPS) é autor de três das qua
tro emendas. O vereador cum
priu a promessa feita na ses
são anterior e quer limitar a 
concessão da cesta básica aos 
servidores com salário bruto 
de até R$ 1.750 mensais. Com 
isso, Tipó pretende aumentar 
a quantidade de produtos na 
cesta básica e atender princi
palmente aos servidores com 
menores salários no serviço 
público municipal.

Outra emenda de Tipó 
permite que a cesta básica te
nha em sua composição do
ces e refrigerantes, o que é 
proibido no texto original 
assinado pelo prefeito. Já a ter
ceira emenda do vereador 
autoriza a Prefeitura a substi
tuir o benefício da cesta bási-

ca por cartão magnético ou 
tíquete que permita ao servi
dor comprar os produtos que 
quiser, desde que sejam gêne
ros alimentícios de primeira 
necessidade.

A quarta emenda ao pro
jeto vem assinada pelo vere
ador João Miguel Diegoli 
(PTB) e amplia de três para 
cinco dias úteis o prazo para 
o servidor retirar a cesta bá
sica no depósito. As cestas 
não retiradas no prazo serão 
destinadas às famílias caren
tes atendidas pelo serviço 
social do Município. As qua
tro emendas foram encami
nhadas para receber parece
res das comissões e do depar
tamento jurídico da Câma
ra e deverão ser votadas na 
primeira sessão ordinária do 
segundo semestre, que acon
tece no dia 3 de agosto.

O projeto recebeu três em endas do vereador Tipó e foi encam inhado às com issões

Prefeitura assina pré-convênio com 
o Estado para casas populares

CHUTE NA CANELA
por Rimidem

COMPRE UMA CUECA E GANHE DUAS MALAS!
E atenção galera, cueca 

de algodão já era. O que está 
na moda é a “cueca estre
la”. Leva a grana de dia e 
desaparece de noite. Diz que 
a estrela do PT nunca bri
lhou tan to  como agora. 
Também pudera, todo mun
do tá passando a mão!!! 
Aliás, diz que petista vai ti
rar a estrela da lapela e usar 
na cueca. Pelo menos se al
guém bater revista, vai fu
rar o dedo na agulha.

Um leitor desconsolado 
disse que foi duplamente tra
ído nos últimos tempos: acre
ditava no partido da estrela 
e no mensalão que recebia do 
estrela. E um outro disse que 
vai lançar na sua loja o slo
gan: “compre uma cueca e 
leve duas malas”. A mulher

e a sogra juntas! Sendo que o 
companheiro Simão contou 
que uma amiga dele sacudiu 
a cueca do marido. Resulta
do: cairam um pinto morto 
e dois ovos chocos!

E o Delúbio depondo: 
“Nobre deputado, o Brasil tá 
careca de saber que não há 
caixa-2”! . Tem razão. O Bra
sil tá sabendo que ele e o “ca
reca” Valério não tinham cai- 
xa-2. Tinham caixa à dois! E 
o quê o petista Silvinho Pe
reira fazia com aquele Jipe 
Land Rover que ele ganhou 
de presente? Fácil. Era o úni
co que agüentava subir na 
lama! E com tantos depósitos 
em conta fui ver se não caiu 
algum na minha. Encontrei 
transferência: transferiram 
CPMF da minha prá conta

do Governo!. E você sabe por 
que o Lula vai acabar com 
cargos de confiança?. É que 
começou a desconfiança!

E olha só esta frase de 
pára-choque: “Não roube. A 
política não admite concor
rência”. Sendo que outro dia 
prenderam em SP um cara 
que vendia curau de Piraci
caba. Era gago.

Prá encerrar, diz que o 
“portuga” foi assistir um fes
tival de boleros entoados por 
uma cantora de boate. Aí, do 
fundo do salão um especta
dor gritou: Canta perfídia. 
Do outro lado: Violetera, 
mais a frente: Ingrata. E o 
“portuga” pensando que a 
platéia xingava a cantora, 
emendou: “Vagabunda, ca
dela, piranha...”

Tendo em vista a grande 
procura da população em 
relação às 200 casas popu
lares que o Governo do Es
tado autorizou para Lençóis 
Paulista na semana passada, 
a Prefeitura esclarece que, 
por enquanto, ainda se tra
ta de uma carta de in ten
ções entre o governo pau
lista e a administração m u
nicipal. O prefeito José An- 
tonio Marise (PSDB) desta
ca que até as casas serem 
construídas e entregues à 
população, há um longo 
caminho a ser percorrido.

Na última quinta-feira,

dia 14 de julho, o prefeito 
assinou com o governador 
Geraldo Alckmin (PSDB) um 
pré-convênio. Para a constru
ção das casas, a Prefeitura 
precisa encontrar um terre
no adequado e que seja 
aprovado pela CDHU (Com
panhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano). Só 
então é formalizado o con
vênio. Após isso, a obra ain
da depende da efetiva libe
ração dos recursos pelo go
verno do Estado.

“Há um trâmite que demo
ra um pouco. Nós temos de 
encontrar o terreno e não

pode ser qualquer terreno. Ele 
tem de ser aprovado pela 
CDHU. Nós temos de pensar 
que é preciso levar até lá água, 
esgoto, guias e sarjetas, gale
rias, escola, posto de saúde. 
Então, é preciso escolher bem 
o local”, explica Marise.

A escolha dos futuros do
nos das casas só será feita 
após a formalização do con
vênio. Na ocasião, a Prefei
tura divulgará a forma e pra
zos de inscrição. Se efetiva
do o convênio, as casas se
rão construídas em sistema 
de mutirão, no programa 
Habiteto, da CDHU.
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OBRAS Prefeitura implanta drenagens para águas pluviais e Diretoria de Obras mantém frentes de trabalho em outros três bairros

Monte azul recebe 1,4 mil metros de galería
Da Redação

A Prefeitura trabalha na 
implantação de galerias 

para drenagem de águas plu
viais no Jardim Monte Azul, 
em torno da área de preserva
ção permanente que fica no 
local. Segundo o diretor de 
Obras, Antonio Silveira, a 
melhoria deve ajudar e muito 
o bairro, que recebe águas da 
chuva de pelo menos outros 
três bairros vizinhos. “Houve 
uma falha na hora do dimen- 
sionamento desse bairro e es
sas obras devem corrigir essa 
deficiência na captação”, afir
ma. A galeria deve desviar a 
água que vai para a área de 
preservação direto para o cór
rego da Prata.

Atualmente as equipes tra
balham na implantação da 
rede mestra. Outras redes me
nores que trazem a água das 
ruas serão interligadas em se
guida. Já foram implantados 
cerca de 1,47 mil metros de 
galerias no Monte Azul. 

Além dessa obra, a Prefei-

tura mantém outras três fren
tes no trabalho de implanta
ção de galerias. Uma delas é 
no próprio Monte Azul, no 
prolongamento da avenida 
Jácomo Augusto Paccola, que 
liga a Cecap ao Jardim do 
Caju. Essa etapa é feita em 
parceria com a Construtora 
Marimbondo e com o cemi
tério Paraíso da Colina.

As outras duas frentes são 
em bairros que ainda não têm 
asfalto, mas devem receber a 
melhoria em breve. Cerca de 
700 metros quadrados já fo
ram implantados no Jardim 
do Caju e a Vila Antonieta 
recebeu cerca de 80 metros. 
Todas as obras são implanta
ção de galerias para drenagem 
da água das chuvas.

Desde 2001, a administra
ção José Antonio Marise 
(PSDB) implantou cerca de 
mais de 10 quilômetros de 
galerias pluviais, em pratica
mente todos os bairros da 
cidade. Um investim ento 
que bate na casa dos R$ 1,4 
milhões. A maior parte dos

recursos vieram dos cofres da 
Prefeitura, com alguma com- 
plementação de verbas esta
duais e federais.

Ainda segundo o diretor 
de Obras, a prioridade da Pre
feitura é trabalhar nos bair
ros que ainda não têm asfal
to. “A implantação da drena
gem solucionaria o problema 
de alguns bairros antigos, 
mas é uma obra cara, onde 
se tem que retirar a massa as- 
fáltica e depois fazer de novo. 
Vamos pensar nos bairros que 
nem asfalto têm”, explica.

Silveira revela que muitos 
bairros antigos de Lençóis Pau
lista sofrem com o problema 
da drenagem das águas das 
chuvas. “Ainda temos muitos 
ajustes a fazer. A cidade cres
ceu por muito tempo sem um 
planejamento nesse sentido”, 
diz. Obras que devem ficar 
para 2006. Segundo o diretor 
de Obras, até o final deste 
ano, todos os bairros que ain
da não têm asfalto devem ser 
atendidos com a implantação 
das galerias pluviais.

Índice de Breteau sobe e alerta Vigilância Epidemiológica
A Vigilância Epidemiológi- 

ca do Município está preocu
pada com o índice de Breteau, 
que mede a infestação pela 
larva do mosquito da dengue. 
Na semana passada, equipes 
da Sucem (Superintendência 
de Controle de Endemias) vi
sitaram Lençóis Paulista para 
avaliar o grau de infestação 
larvária na cidade. Segundo a 
coordenadora de Saúde Co
munitária, Cristina Baptiste- 
lla, os resultados encontrados 
nessa época do ano preocu
pam a Saúde Pública.

“Geralmente nessa época 
do ano temos índice zero”, 
afirma a médica. “Os núme
ros obtidos nos preocupam, 
uma vez que se não contro
larmos essa marca nos meses 
frios, no verão poderemos ter 
uma explosão”, completa. O

índice encontrado nas medi
ções feitas pela Diretoria de 
Saúde apontaram para 0,87 
de infestação por larva. Ain
da segundo Cristina, algu
mas cidades da região apon
tam índice de até 12. A Su- 
cem ainda não enviou ao 
Município o relatório dos tra
balhos em Lençóis. O docu
mento deve chegar nas pró
ximas semanas.

A situação preocupa mais 
na parte alta da cidade. Se
gundo a Saúde Comunitária, 
bairros como o Núcleo Luiz 
Zillo, Nova Lençóis, Vila Cru
zeiro, Parque Rondon e Júlio 
Ferrari são locais onde a in
festação é relativamente mai
or. Segundo Cristina Baptis- 
tella, o índice considerado 
seguro pela OMS (Organiza
ção Mundial de Saúde) é de

até 1. “Nós queremos deixar 
o índice em zero”, afirma.

Ainda segundo Cristina, a 
Saúde Comunitária ainda 
não tem um plano de ação 
pronto para combater a ame
aça da dengue no inverno. 
“Estamos montando um pro
grama. Depois disso vamos 
convocar uma reunião com 
a imprensa para explicar a si
tuação”, afirmou.

Cristina deve voltar à mí
dia para pedir o controle da 
população. “A gente precisa 
de colaboração, que é o mé
todo mais eficaz para contro
lar esse tipo de preocupação”, 
afirma. “Como os dias estão 
mais frios, é provável que a 
população tenha um certo re
laxamento quanto ao con
trole da dengue, e isso não 
pode acontecer”, finaliza.

Simpósio debate form ação e cotidiano de professores
“Educador: O Humano e o 

Profissional no Cotidiano” é o 
tema do Simpósio Municipal 
de Educação, promovido pela 
Diretoria de Educação da Pre
feitura de Lençóis Paulista, nos 
dias 25 e 26 de julho. O evento 
é voltado para os profissionais 
da rede municipal de ensino e 
deve reunir professores, direto
res, vice-diretores e coordenado
res pedagógicos, num total 
aproximado de 300 pessoas.

Além de duas palestras pro
gramadas para o período da 
manhã, o simpósio vai ofere
cer dez oficinas pedagógicas à 
tarde. As palestras acontecem 
no UTC e as oficinas na EMEF. 
“Esperança de Oliveira”. Se
gundo a diretora de Educação, 
Izabel Cristina Campanari 
Lorenzetti, a organização do 
simpósio foi feita levando-se 
em consideração o educador

como alguém que propicia 
condições para que o aluno 
tenha vontade de absorver o 
conteúdo proposto.

Izabel Cristina destaca que 
as duas palestras irão abordar 
questões referentes ao tema. 
“Na segunda-feira, o professor 
doutor Vitor Henrique Paro 
fará a palestra: “O Educador 
como mediador no processo 
de formação humana”. Na 
terça, a professora doutora 
Branca Jurema Ponce aborda
rá o tema “As diferentes vivên
cias do tempo e a formação 
de professores”.

A programação de oficinas 
pedagógicas também mereceu 
teve especial da organização. 
Serão dez oficinas oferecidas 
aos profissionais municipais 
de Educação com temas vol
tados para as práticas pedagó
gicas. “O educador como me

diador no processo de forma
ção humana” será a primeira 
palestra do Simpósio Munici
pal de Educação. O tema será 
desenvolvido pelo especialis
ta Vitor Henrique Paro, dou
tor em Educação pela PUC São 
Paulo e livre-docente pela USP. 
Autor de vários livros na área 
de educação, atualmente é 
professor titular na Faculda
de de Educação da Universi
dade de São Paulo.

No segundo dia do simpó
sio, a mestra e doutora em 
Educação pela PUC São Pau
lo, Branca Jurema Ponce dis
corre sobre a organização do 
tempo no dia-a-dia dos pro
fessores. Licenciada em Filoso
fia e graduada em Pedagogia, 
Jurema Ponce é professora ti
tular no programa de pós-gra
duação na área de Educação 
da PUC São Paulo.

Saúde disponibiliza 800 doses de vacina contra Hepatite B
A Diretoria de Saúde da 

Prefeitura de Lençóis Paulista 
disponibiliza 800 doses da va
cina contra a Hepatite B para 
crianças e adolescente entre 
cinco e 19 anos. A coordena
ção da campanha orienta os 
pais e responsáveis, para que 
encaminhem seus filhos para 
os postos de vacinação até o

dia 29 de julho.
Até junho deste ano, 418 

doses já foram aplicadas. Des
te total, 121 foram aplicadas 
em crianças e adolescentes de 
cinco a dezenove anos. Embo
ra a vacina esteja disponível 
em todos os postos de saúde 
do Estado, perto de 5,5 milhões 
de crianças e adolescentes ain-

da não estão imunizados.
A coordenadora de Imu

nização da Secretaria Estadu
al de Saúde, Helena Sato, 
afirma que, embora a Hepa
tite B seja grave, a doença 
pode ser prevenida. Especia
listas afirmam que, para ficar 
imune à doença, é preciso re
ceber três doses da vacina.

AREIÓPOLIS

Naves consegue curso de eletrecista

Cerca de 20 alunos participam do curso de eletrecista promovido pelo SENAR e Sindicato 
Rural de Lençóis Paulista; em agosto  acontece o curso de aproveitam ento de alimentos

O professor e vereador 
Luiz Roberto Naves (PT) 
trouxe para Areiópolis, o 
curso de eletricista, que des
de o dia 9 de julhoestá sen
do desenvolvido. O conta
to para trazer o curso para a 
cidade foi feito por Naves 
junto aos responsáveis do 
SENAR (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural) e Sin
dicato Rural de Lençóis Pau
lista. O curso é de 40 horas 
e as aulas são realizadas em 
três finais de semana, sem
pre aos sábados e domingos, 
nos horários das 8h às 12h 
e das 13h às 17h. O almoço

aos alunos é custeado pelo 
SENAR/Sindicato Rural.

Cerca de 21 alunos partici
pam do curso que está sendo 
realizado na EMEF Mário de 
Barros Aranha. Após o térmi
no das aulas, previsto para o 
dia 30 de julho, os alunos re
ceberão certificados do curso. 
Para o professor João Manoel 
Santos é muito gratificante 
passar o que ele aprendeu para 
os alunos participantes do cur
so. “ Sou formado em enge
nharia elétrica, trabalhei sete 
anos na iniciativa privada. Há 
três anos estou ministrando 
aulas no SENAR e não penso

em voltar a iniciativa priva
da. Fico feliz em ajudar e es
tar passando aos alunos um 
pouco do que aprendi e cola
borar na sua formação pro
fissional”, completou.

No mês de agosto aconte
ce o curso de Aproveitamento 
de Alimentos, a data e o ho
rário ainda não foram defini
dos pelo SENAR e Sindicato 
Rural de Lençóis Paulista. As 
inscrições são limitadas a 20 
alunos e podem ser feitas gra
tuitamente com o vereador 
Luiz Roberto Naves na rua Vi
cente Renda, 185 -  Vila Cre- 
mer ou pelo fone 3846-1309.

Moradores do centro cobram melhorias da prefeitura
Os moradores da rua 

José da Silva em Areiópolis 
estão revoltados e cobram 
do prefeito José Pio de Oli
veira (PT), o Peixeiro, me
lhorias naquela localidade. 
Um grupo de populares es
teve reunido com o vice-pre- 
feito Antonio Marcos dos 
Santos (PPS), o Toni, o pre
sidente da Câmara Alirio 
dos Santos (PMDB) e o ve
reador Julisar Gomes Paes 
(PDT), onde reivindicaram 
iluminação e asfalto.

No local -  onde existem 
apenas seis residências -, 
não há iluminação e falta 
pavimentação asfáltica em 
uma parte da rua que fica 
no centro da cidade. Na rua 
existe três postes que ainda 
não possuem braço de luz e 
deixam os moradores na to
tal escuridão. Outra recla
mação dos moradores é a 
continuação do asfalto. Se
gundo a dona de casa, Josi- 
mara dos Santos Alves, que 
mora há cinco anos no lo
cal, com a falta do asfalto 
em uma parte da rua, eles 
tem sofrido com a poeira e

Vice-prefeito e vereadores reunidos com os moradores

com a lama quando chove.
Quanto a falta de ilumi

nação ela diz que os vânda
los quando fogem da polí
cia, se escondem no canavi
al próximo às suas residênci
as, aproveitando a escuridão 
da rua. “Tenho uma filha 
que é coroinha na igreja e 
freqüenta as missas todos os 
domingos à noite. Quando 
sai da igreja fico esperando 
ela no portão, temos medo 
do grande número de vân-

dalos que ficam próximo de 
nossas casas”, diz. Outra rei
vindicação dos moradores é 
em relação ao corte de ár
vores. Eles alegam que há 
quatro meses foram até o 
almoxarifado pedir para 
cortarem e podarem as ár
vores e até o m om ento 
nada foi feito. “Esperamos 
que o prefeito se sensibilize 
com os nossos pedidos e re
solva o problema o mais rá
pido possível”, disseram.

NÓ S, da Adefilp, sabemos o 
que é enfrentar dificul-I H  que é enfrentar dificui- «

dades porque as enfrentamos ^  -  V
diariamente. Sua empresa pode V  . * W  • . 
colaborar doando materiais
recic láveis  como pape lão , ^
plástico, papel, vidro, ferro ve-
Iho e demais produtos que possam ser reciclados e possa
mos reerguer nosso local de trabalho e continuarmos 
contribuindo com nossos associados, com a sociedade e 
com o meio ambiente.

Entre em contato e faça sua doação. 
Telefone (14) 3264-9700.

Juntos daremos a volta por cima.
0  fogo só reacendeu a nossa vontade de vencer.
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ESTRUTURA Grupamento de Bauru se reunem com autoridades locais para discutir os moldes do combate a incêndio no Município

Marise anuncia bombeiros para final de 2006
Cristiano Guirado

Pela primeira vez desde que 
veio a história de trazer o 

Corpo de Bombeiros para Len
çóis Paulista, surgiu uma pre
visão a instalação do grupa
mento. Na manhã dessa quin
ta-feira dia 21, o prefeito José 
Antonio Marise (PSDB), anun
ciou que, até o final de 2006, a 
cidade terá suas dependências 
prontas para receber o traba
lho dos bombeiros. “A gente 
entende que tem boas perspec
tivas de que isso aconteça, mas 
desde já adiantamos que será 
necessária a ajuda da comuni
dade”, afirma Marise. O inves
timento inicial seria algo en
tre R$ 300 mil e R$ 400 mil.

O anúncio veio horas de
pois de Marise participar de 
uma reunião com o coman
do do Corpo de Bombeiros na 
Região de Bauru para discutir 
os trabalhos de prevenção e 
combate a incêndios na cida
de. Participaram da reunião o 
comandante do 1° Sub Gru
pamento de Bombeiros de

Bauru, capitão Geraldo Apa
recido Delmonte, e os direto
res da Prefeitura, o Jurídico, 
Waldir Gomes, o do SAAE (Ser
viço Autônomo de Água e Es
gotos), Alexandre Moreno e 
de Obras, Antonio Silveira. 
Também estava na sala o ve
reador Claudemir Rocha Mio 
(PL), o Tupã, os dos principais 
ativistas da vinda dos bombei
ros para Lençóis.

A implantação do grupa
mento é só a última etapa da 
reformulação da estrutura e da 
cultura de combate e preven
ção de incêndios em Lençóis 
Paulista. Segundo Marise, os 
bombeiros viriam para o Mu
nicípio em parceria com o Es
tado. A Prefeitura arcaria com 
as dependências físicas e equi
pamentos, enquanto o Gover
no ficaria responsável pela fo
lha de pagamento do pessoal.

Os bombeiros voltam no 
próximo dia 29 para fazer uma 
avaliação conjunta com o 
SAAE sobre a viabilidade de 
aproveitamento das instalações 
dos poços ou reservatórios de

água da autarquia para insta
lação de pontos de abasteci
mento de caminhões para com
bate a incêndios. Segundo 
Moreno, também será feita ava
liação da rede de água da cida
de para possível implantação 
de hidrantes na área central. 
Essas avaliações serão feitas no 
próximo dia 29, sexta-feira. O 
comando do Corpo de Bom
beiros sugeriu a criação de lei 
municipal para regular a insta
lação de hidrantes no municí
pio, com a participação das 
empresas.

Outra decisão que deve vi
gorar o mais rápido possível é 
com relação a todos os imóveis 
não residenciais com área mai
or a 100 metros quadrados. 
Agora, sempre que forem reno
var o alvará, os prédios deve
rão apresentar recursos combate 
e prevenção a incêndios. Isto 
já é regulamentado pelo Decre
to Estadual n° 46076/2001, e 
agora deve sofrer uma fiscali
zação mais efetiva.

Os oficiais sugeriram um 
trabalho de conscientização

Reunião no gabinete do prefeito Marise discute sistem a de com bate a incêndio em Lençóis
dos proprietários e se oferece
ram para uma palestra no dia 
13 de setembro, dirigida a en
genheiros, empreiteiros, con
tadores, condomínios, sindi
catos, igrejas e comerciantes. 
A partir desse encontro, pas-

Conferência da Cidade começa na noite de quarta-feira
A população participan

do da discussão do modelo 
de desenvolvimento da ci
dade. Esse é o principal ob
jetivo da II Conferência 
Municipal da Cidade, que 
acontece nos dias 27, 28 e 
30 de julho, quarta e quin
ta-feira e sábado da próxi
ma semana, com início às 
19h30, na Câmara Munici
pal de Lençóis Paulista. O 
evento, organizado pela Di
retoria de Planejamento da 
Prefeitura, é aberto a toda 
a comunidade.

As propostas levantadas 
nas conferências municipais 
são levadas para as conferên
cias estaduais e destas para 
a conferência nacional, que 
neste ano acontece de 30 de 
novembro a três de dezem
bro, em Brasília. Além de le
vantar propostas, a confe-

rência municipal deverá es
colher seis delegados para a 
conferência estadual, que 
acontece em outubro.

Para as conferênc ias  
municipais deste ano, o Mi
nistério das Cidades suge
riu a discussão de quatro 
temas: participação e con
trole social, a questão fede
rativa, política urbana re
gional e metropolitana, fi
nanciamento e desenvolvi
mento urbano.

Os dois primeiros temas 
serão apresentados no dia 27, 
quarta-feira, e os outros dois 
na quinta-feira, dia 28. No 
sábado, 30 de julho, a comis
são organizadora da confe
rência se reúne para apresen
tar as conclusões e indicar os 
seis delegados que irão repre
sentar Lençóis Paulista na 
conferência estadual.

A apresentação dos te
mas será feita na forma de 
uma aula, por professores 
da Unesp (Universidade Es
tadual Paulista), e em segui
da será aberto o debate com 
o público. Foram convida
dos os professores José Xai- 
des de Sampaio Alves, da 
Unesp de Bauru, e José Luiz 
Bizelli, de Araraquara, am
bos especialistas em plane
jamento urbano.

“Será uma verdadeira 
aula sobre esses temas e é 
muito im portante a parti
cipação da com unidade 
porque estamos iniciando 
a elaboração do nosso Pla
no Diretor, que vai direci
onar o desenvolvimento, 
que dirá como será a nossa 
cidade nos próximos anos. 
O que está se tentando fa
zer é uma mudança de fi-

BM&F
comercializará 
créditos de 
carbono a partir 
de dezembro

A Bolsa de Mercadorias & 
Futuros (BM&F) deve comer
cializar, a partir de dezembro, 
créditos de carbono. Por 
meio deste mercado, compra
dores e vendedores poderão 
se cadastrar e fechar negóci
os, conferindo maior visibi
lidade e transparência ao 
Mercado Brasileiro de Redu
ção de Emissões (MBRE). O 
projeto da bolsa se insere na 
estratégia de criar normas, 
práticas e padrões que viabi
lizem o Brasil como exporta
dor de créditos.

O chefe do Departamen
to de Projetos Especiais da 
BM&F, Guilherme Fagundes, 
está desenvolvendo um arca
bouço regulatório e de ins
trumentos de comercializa
ção que poderão dar impul
so ao mercado.

A comercialização dos cré
ditos está prevista pelo Pro
tocolo de Kyoto, convenção 
assinada por países membros 
da ONU em 1997. 
(PROCANA.COM.br)

CAI CULTIVO 
DE SOJA

A área cultivada com soja 
deve cair pela primeira vez 
em sete anos. O plantio deve 
atingir 22,5 milhões de hec

tares em 2005/06, área 3,2% 
menor que a cultivada na sa
fra anterior. O recuo é resul
tado do endividamento no 
campo e deve afetar princi
palmente produtores sem 
muita tradição e arrendatári
os de terras
(G.Mercantil, 18/7/05)

Embrapa de 
Brasília produz 
leitão "malhado" 
com carne light

Na sede da Embrapa, em 
Brasília, um leitão malhado 
de oito meses chama a aten
ção: Francisco, ou Chiqui- 
nho, como é chamado pelos 
funcionários, é um “suíno li- 
ght”, animal modificado ge
neticamente com redução de 
até 60% da gordura. Essa cul
tura é praticada por grandes 
granjas, e a carne é vendida 
com sucesso em supermerca
dos. Chiquinho é um exem
plo de que criatividade e 
adaptação às exigências cada 
vez maiores do consumidor -  
daqui e de fora -Contam sa
bor, suculência, manejo do 
animal, condições de abate e 
transporte. E ainda o quão 
saudável e ecologicamente 
correto é o produto que vai 
para as prateleiras dos super
mercados. “Difunde-se cada 
vez mais a idéia do bem-estar 
do animal”, afirma o diretor- 
executivo da Embrapa, Kepler 
Euclides Filho. Outro exem
plo de sucesso é o da Granja 
Querência, do interior de São

Paulo. Lá, cerca de 11,5 mil 
animais recebem tratamento 
genético para ficarem menos 
gordos e são tratados, desde 
bebês, com homeopatia e fi- 
toterapia. A introdução de 
métodos naturais -  da coleta 
do sêmen à alimentação -  
garantiu números 15% mai
ores ao empreendimento. 
Hoje, enquanto para cada 
matriz (a porca dedicada à 
reprodução) há dez outros 
animais na média nacional, 
na Querência a proporção é 
de uma para 11,5.

Mas Micheloni diz que o 
maior ganho obtido foi um 
“carimbo” de produto ecolo
gicamente correto. Gigante 
do varejo mundial, o Carre- 
four gostou do método na
tural da Querência e hoje 
compra 70% da produção da 
granja, que comercializa en
tre 1,5 mil e 1,8 mil suínos por 
mês e tem faturamento esti
mado no mercado de R$ 450 
mil mensais:

“O mercado dos produtos 
ecologicamente corretos é 
crescente e fez com que rece- 
bêssemos excelente adicional 
pelos suínos”.
(Pioneer sementes)

INÍCIO DA SAFRA 
DE CANA TERÁ 
UM MÊS DE 
ATRASO

A safra de cana-de-açúcar 
2005/2006 em Alagoas terá 
início com um mês de atra
so. Em vez de setembro, como

acontece geralmente, a co
lheita deve se iniciar em ou
tubro, afirma o presidente da 
União Nordestina de Produ
tores de cana (Unida), o ala
goano Edgar Antunes.

Esse atraso, segundo An
tunes , é explicado pela es
cassez de chuvas entre setem
bro do ano passado e feve
reiro deste ano. Sem água na 
quantidade certa, os forne
cedores estão observando um 
desenvolvimento mais lento 
do canavial. E em muitos ca
sos, as perdas já comprome
teram a produção. A previ
são dos técnicos da Associa
ção dos Plantadores de Cana 
de Alagoas (Asplana), é de 
que haja uma redução de 
20% na safra 2005/2006. A 
perspectiva é ainda pior na 
opinião do diretor técnico da 
Asplana, Antônio Rosário. 
Ele explica que nos meses de 
julho e agosto, a tendência 
é de redução de chuvas, e aí 
o quadro se agravaria.

Antunes confirma a defa- 
sagem nos preços pagos aos 
fornecedores. “A situação é 
muito difícil, na safra passa
da tivemos uma remunera
ção de R$ 35 por tonelada, e 
este ano caiu para R$ 31, mal 
dá para cobrir os custos de 
produção. Se continuar a 
tendência de queda nos pre
ços, vai ser a pá de cal para o 
fornecedor”. (CLIPPING 
BRASILAGRO 19/7) 
c o l a b o r a d o r : LUIS
Fernando  antunes ca- 
pelari

sarão a ser tomadas as medi
das necessárias para regulari
zação e fiscalização da aplica
ção do decreto estadual.

Outra decisão prevê duas 
reuniões entre Corpo de Bom
beiros e a comunidade, em

encontros que devem ser 
agendados para a Câmara, 
nas próximas semanas. O 
evento deve discutir a ques
tão com moradores e líderes 
de classe, e receber sugestões 
da população.

losofia, para que as políti
cas públicas possam ser de
finidas com a participação 
da população”, ressalta o 
diretor municipal de Pla
nejam ento, Luiz Antonio 
Paccola Coneglian.

A comissão preparatória 
da con ferênc ia  deve se 
transformar no Conselho 
de Desenvolvimento Urba
no, que irá acom panhar 
todo o processo de desen
volvimento de propostas, 
elaboração e im plem enta
ção do Plano Diretor de 
Lençóis Paulista.

A Conferência da Cida
de acontece nos dias 27 e 
28, a partir de 19h30, e no 
dia 30 de julho, a partir de 
8h30, na Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista. A par
ticipação é aberta a toda a 
comunidade.

Milton Monti declara voto 
contra venda de armas

“Vou fazer campanha 
contra a venda de armas 
no Brasil”. A frase é do co
ordenador geral da banca
da paulista no Congresso 
Nacional, deputado federal 
Milton Monti (PL), o Mil- 
tinho, comentando o ple
biscito sobre o comércio de 
armas de fogo. O plebisci
to está marcado para o dia 
23 de outubro, quando os 
eleitores brasileiros voltam 
às urnas para responder à 
seguinte pergunta: “O co
mércio de armas de fogo e 
munição deve ser proibido 
no Brasil?”

Para o deputado Milti- 
nho, vice-líder do PL na 
Câmara Federal, a popula
ção armada não é sinal de 
segurança. “Portar arma de 
fogo é insegurança para a 
família. Proibir a venda de 
armas no País é secar uma 
fonte que alimenta a vio
lência, porque essas armas 
são facilmente desviadas 
para as mãos de crimino
sos”, resumiu.

Miltinho foi um dos 
deputados federais que 
mais defendeu a aprovação

do projeto de decreto legis
lativo 1.274/2004, propon
do a realização do plebis
cito. O projeto foi aprova
do e promulgado na quin
ta-feira, dia 7 de julho. 
“Votei a favor do referen
do porque entendo que a 
participação popular é 
fundamental no processo 
democrático. E tenho cer
teza que o Brasil vai dizer 
não à venda de armas de 
fogo, porque o brasileiro 
quer a paz no seio da soci
edade”, reforçou.

Além de defender a 
proibição da venda de ar
mas, Miltinho quer mais 
rigor da polícia e da Jus
tiça para quem for pego 
portando  arma ilegal
mente. “Se a venda está 
proibida, ninguém deve 
andar arm ado, exceto 
policiais ou as pessoas 
cujo porte de arma seja es
tritam en te  necessário. 
Caberá à polícia ser rigo
rosa para desarmar os cri
minosos e tirar de circu
lação as armas que ainda 
estão nas mãos da popu
lação”, finaliza.

JUSTIÇA ELEITORAL DO ESTADO DE SAO PAULO 
JUÍZO DA 161" ZONA ELEITORAL- LENÇÓIS PAULISTA

O Tribunal Regional Eleitoral estabeleceu a data de 23 de 
outubro de 2005 para a realização do Referendo sobre a comerciali
zação de armas de fogo e munição e comunica que o prazo para os 
eleitores requererem inscrição, revisão e transferência de seus títulos 
será dia 23 de julho de 2005.
Comunica, ainda, que neste sábado, dia 23 de julho, o Cartório 
Eleitoral realizará plantão no horário das 9:00 às 18:00 horas.

MARIA CRISTINA CARVALHO SBEGHEN -JUÍZAELEITO- 
RAL SUBSTITUTA

F A L E C I M E N T O S
JULIO CIRILO RODRIGUES -
61 anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 20 de julho e foi sepul
tado no dia 21 de julho no Cemi
tério Paraíso da Colina em Len
çóis Paulista.
NAIR MANOEL DE OLIVEIRA
-  83 anos. Faleceu em Lençóis 
Paulista no dia 21 de julho e foi 
sepultada no dia 22 de julho no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
JOÃO SIMÃO ARCANJO -  73
anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 19 de julho e foi 
sepultado no dia 20 de julho no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
ILDEFONSO PEREIRA NEVES
-  86 anos. Faleceu em Lençóis

Paulista no dia 19 de julho e foi 
sepultado no dia 20 de julho no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
OLIVO GALLI -  85 anos. Fale
ceu em Macatuba no dia 21 de 
julho e foi sepultado no dia 22 de 
julho no Cemitério Municipal de 
Macatuba.
ALBERTO BALESTA EROLES
-  85 anos. Faleceu em Lençóis 
Paulista no dia 21 de julho e foi 
cremado no dia 22 de julho no 
Crematório da Vila Alpina em São 
Paulo.
CARLOS GIGIOLI -  79 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 22 de julho e foi sepultado no 
mesmo dia no Cemitério Munici
pal de Lençóis Paulista.

APOIO:

Fone 3263-4949

IR M Ã O S  P Â N IC O
FUNERÁRIA  

Fone 3263-1373



É OURO Capoeirista Micheli Caroline Carlos conquista a primeira medalha de ouro para Lençóis nos Jogos Regionais; equipes de 
voleibol masculino e feminino, tênis de campo, malha e futebol de salão garantem vagas na segunda fase

Capoeira feminina é bi-campeã dos Regionais
Manoel Santos 
Especial para O ECO

A equipe de capoeira fe
minina de Lençóis sa

grou-se bi-campeã dos Jo
gos Regionais em São Car
los. Micheli Caroline Car
los, filha do vereador Isma
el de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão -, conquistou 
a primeira medalha de ouro 
para Lençóis ontem , na 
m odalidade capoeira. Os 
outros destaque da equipe

foram a atleta Simone Ro
cha Santos que ficou com 
a medalha de prata (no ano 
passado Santos ficou com 
o ouro em Jaú) e a capoei- 
rista Aline M arçulo que 
pela primeira vez participou 
dos jogos e conquistou a 
medalha de bronze.

Com a conquista das três 
medalhas a equipe que tem 
como técnico, Ivair Carlos, 
o Tatu ficou com o troféu de 
campeã geral da modalida
de e carimbou o passaporte

para os Jogos Abertos do In
terior no mês de outubro em 
Botucatu. A atleta lençoen- 
se Ana Maria Góis, que dis
pu tou  a com petição por 
M acatuba, conquistou  a 
medalha de bronze. Góis faz 
parte da equipe de capoeiris- 
tas dos mestres Formigão e 
Tatu. “Estamos muito con
tente com a eficiência de 
nosso pessoal, que a todo 
momento vem fazendo um 
jogo de equipe, isto é um re
sultado de trabalho de to-

dos", disseram os mestres.
As equipes de voleibol 

masculino e feminino, tênis 
de campo, malha e futebol 
de salão disputaram as suas 
respectivas partidas nesta 
primeira fase realizada no 
meio de semana e já con
quistaram classificação para 
a segunda fase da competi
ção que tem início hoje. Até 
o fechamento da edição o 
congresso técnico que ela
bora a tabela de jogos ainda 
não havia terminado.

Antes de embarcar para os jogos a Capoeira se reuniu 
para acertar os últimos detalhes para a competição

CAL goleia Tupã na despedida da segundona
Com goleada de 4 a 0 so

bre o Tupã, o CAL (Clube 
Atlético Lençoense) encerrou 
a sua participação no Cam
peonato Paulista da Segunda 
Divisão. A partida realizada 
no domingo, dia 17, em 
Tupã, foi válida pela última 
rodada da competição. O 
jogo de domingo para o Al- 
vinegro foi apenas para cum
prir tabela, pois a equipe já 
não tinha mais chances de 
classificação, após a derrota 
para o Assisense por 3 a 1, na

partida realizada no domin
go, dia 10, em pleno Bregão.

As três equipes classifica
das para a segunda-fase do 
campeonato foram o Assi- 
sense, que terminou a fase de 
classificação na liderança iso
lada com 27 pontos, o San- 
tacruzense que ficou na se
gunda colocação com 19 
pontos e o Oswaldo Cruz 
com 18 pontos ganhos. Já o 
Alvinegro terminou a com
petição em quinto lugar com 
14 pontos. Nos 12 jogos dis-

putados, a equipe conquis
tou quatro vitórias, cinco 
empates e seis derrotas.

As atenções da diretoria 
agora estão voltadas para o 
investimento na equipe de 
juniores. A intenção dos di
rigentes é montar uma boa 
equipe para a disputa da 
Taça Rio sub 17, que será dis
putada em dezembro no Rio 
de Janeiro e a Copa São Pau
lo de Juniores, que tem iní
cio marcado para janeiro do 
ano que vem.

^  Prefeitura Municipal de Areiópolis
ARRECADAÇÃO MENSAL (Artigo 162 da C .F.)

EXERCÍCIO DE 2.005
SALDO ANT. JUNHO ACUMULADO

Im p o s to  s / a p ropr. P re d ia l e T e rrito ria l U rba n a R$ 4 5 .5 5 5 ,6 5 R $ (1 4 4 ,8 6 ) R$ 4 5 .4 1 0 ,7 9

Im p o s to  de  R en d a  R e tid o  na Fon te R$ 1 4 .2 27 ,1 0 R$ 3 .9 7 8 ,5 8 R$ 1 8 .2 05 ,6 8

Im p o s to  S o b re  a T ra n sm issã o  de  Im ó ve is  In te rv ivo s  ITB IM R$ 1 7 .3 79 ,3 6 R$ 13.319,91 R$ 3 0 .6 9 9 ,2 7

Im p o s to  S o b re  S e rv iç o s  d e  Q u a lq u e r N a tu re za R$ 12.927,11 R$ 1 .585 ,54 R$ 1 4 .5 12 ,6 5

Taxa de  F is ca liza çã o  d e  V ig ilâ n c ia  S a n itá r ia R$ 3 8 1 ,2 9 R$ 124,41 R$ 5 05 ,70

Taxa de  L o ca liza çã o  e F u n c io n a m e n to R$ 5.111,20 R$ 2 96 ,60 R$ 5 .4 0 7 ,8 0

Taxa de  L ice n ça  do  C o m é rc io  E v e n tu a l A m b u la n te R$ - R $ - R$ -

Taxa de  L im p e za  P úb lica R$ 33.2 27 ,8 1 R$ 33.2 27 ,8 1

Taxa de  E xp e d ie n te  e E m o lu m e n to s R$ 4 .5 9 1 ,7 4 R $ - R$ 4 .5 9 1 ,7 4

C o n tr ib u iç ã o  de M e lh o ria  - P a v im e n ta çã o  e tc . R$ - R $ - R$ -

A lu g u é is R$ 2 .5 0 0 ,0 0 R$ 5 00 ,00 R$ 3 .0 0 0 ,0 0

P re s ta çã o d e  S e rv iç o s  p o r M á q u in a s  e V e ícu lo s R$ 8 77 ,50 R$ 6 30 ,00 R$ 1 .507 ,50

R e m u n e ra çã o  de  D e p ó s ito s  B a n cá rio s  - F U N D E F R$ - R $ - R$ -

R e ce ita s  da  C ID E  e FE X R$ 2 0 .9 5 4 ,9 5 R$ 83,39 R$ 2 1 .0 3 8 ,3 4

R e n d im e n to s  do  M e rca d o  F in an ce iro R$ 4 .2 7 0 ,8 2 R$ 2 54 ,74 R$ 4 .5 2 5 ,5 6

S e rv iç o s  de  C e m ité r io s R$ 8 30 ,48 R$ 118,64 R$ 9 49 ,12

S e rv iç o s  de  Ilu m in a çã o  P ú b lica R$ 4 8 .7 5 1 ,7 7 R$ 9 .9 4 8 ,0 0 R$ 5 8 .6 9 9 ,7 7

R e ce ita s  do  F u ndo  S o c ia l d e  S o lid a rie d a d e R$ 2 7 .8 9 6 ,8 7 R$ 6 .9 3 0 ,8 5 R$ 3 4 .8 2 7 ,7 2

F u n d o  d e  P a rtic ip a çã o  d o s  M u n ic íp io s  FPM R$ 1 .495.472 ,71 R$ 3 2 0 .2 0 9 ,8 4 R$ 1 .8 1 5 .68 2 ,5 5

C o ta -P a rte  do  Im p o s to  T e rra to ria l R ura l R$ 2 .590,31 R $ - R$ 2.590,31

T ra n s fe rê n c ia  F in a n ce ira  - LC  87 /9 6 R$ 1 3 .9 61 ,9 0 R$ 2 .7 9 2 ,3 8 R$ 1 6 .7 54 ,2 8

T ra n s fe rê n c ia s  d e  R e cu rso s  do  S U S R$ 4 .4 2 0 ,1 4 R$ 2 .9 0 5 ,13 R$ 7 .3 2 5 ,2 7

T ra n s fe rê n c ia s  d o  S a lá r io  E d u ca çã o  - Q S E R$ 2 8 0 .1 2 4 ,6 0 R$ 18.811 ,48 R$ 2 98 .93 6 ,0 8

C o ta -p a rte  d o  IC M S R$ 6 4 1 .7 3 9 ,2 7 R$ 115 .982 ,38 R$ 7 57 .72 1 ,6 5

T ra n fe rê n c ia  do  IPVA R$ 1 25 .06 0 ,3 5 R$ 1 6 .6 76 ,8 3 R$ 1 41 .737 ,18

C o ta -P a rte  do  IPI E xp o rta çã o R$ 5 .8 2 1 ,8 4 R$ 1 .167 ,34 R$ 6 .9 8 9 ,1 8

T ra n s fe rê n c ia s  d o  F U N D E F R$ 1 .3 5 8 .78 6 ,8 6 R$ 2 4 0 .7 8 7 ,2 6 R$ 1 .5 9 9 .57 4 ,1 2

P ro g ra m a s  E C D  - M S  - FM S R$ 5 .4 0 7 ,6 0 R$ 4 .0 5 5 ,7 0 R$ 9 .4 6 3 ,3 0

T ra n s fe rê n c ia s  d o  PAB R$ 4 5 .8 8 9 ,1 6 R$ 2 3 .1 6 1 ,0 4 R$ 6 9 .0 5 0 ,2 0

M e re n d a  E s c o la r - F N D E R$ 1 9 .8 27 ,0 0 R$ 7 .9 3 0 ,8 0 R$ 2 7 .7 5 7 ,8 0

M e re n d a  p ara  C re ch e s  - FN D E R$ 3 .7 5 3 ,0 0 R$ 1 .251 ,00 R$ 5 .0 0 4 ,0 0

P ro g ra m a  A ç ã o  C o n tin u a d a R$ 7 .6 7 8 ,7 2 R$ 1 9 .1 96 ,8 0 R$ 2 6 .8 7 5 ,5 2

T ra n s fe rê n c ia s  d e  C o n v ê n io s  - A ss is t. S o c ia l R$ 6 .4 3 5 ,0 0 R$ 2 4 .6 5 0 ,0 4 R$ 3 1 .0 8 5 ,0 4

M u ltas  e Ju ro s  de  M ora  so b re  T rib u to s R$ 7 .0 2 6 ,0 6 R$ - R$ 7 .0 2 6 ,0 6

R e ce ita s  da  D ív ida  A tva R$ 1 9 .6 03 ,3 5 R$ - R$ 1 9 .6 03 ,3 5

C o rre çã o  M o n e tá ria  S o b re  T rib u to s  M u n ic ip a is R$ 2 .3 1 7 ,4 9 R$ - R$ 2 .3 1 7 ,4 9

M u ltas  e Ju ro s  de  M ora  so b re  a D ív ida  A tiva R$ 5 28 ,94 R$ - R$ 5 28 ,94

In d e n iza çõ e s  e R es titu içõ e s R$ 1.532 ,03 R$ 2 10 ,25 R$ 1 .742 ,28

R e ce ita s  E ve n tu a is R$ 1 .929 ,40 R$ - R$ 1 .929 ,40

O u tra s  R e ce ita s  C o rre n te s R $ - R$ - R$ -

A lie n a ç ã o  d e  B ens R $ - R$ - R$ -

O u tra s  R e ce ita s  de  C a p ita l R$ 11 .258 ,45 R$ 3 .6 3 1 ,4 6 R$ 14.889 ,91

T ra n s fe rê n c ia s  d e  C o n v ê n io s R$ 7 0 .0 0 0 ,0 0 R$ - R$ 7 0 .0 0 0 ,0 0

S U B  T O T A L .................................................................. R$ 5.304.127,67 R$ 8 4 1 .0 4 5 ,5 3 R$ 5 .2 1 1 .69 3 ,3 6

D ed u çã o  p ara  F o rm a çã o  d o  F U N D E F R$ 323.549,14 R$ 66.022,74 R$ 389.571,88
T O T A L ....................................................................... R$ 4 .0 4 7 .6 5 1 ,4 4 R$ 7 7 5 .0 2 2 ,7 9 R$ 4 .0 4 7 .6 5 1 ,4 4

José Pio de Oliveira Sérgio Roberto Leite
Prefeito Municipal Contabilista TCCRC 1SP0220941/0-9

Corredores lençoenses participam em 
Bauru de Corrida dos Carteiros

Cerca de seis corredores de 
Lençóis participaram no do
mingo, dia 17, da IX Etapa 
do Circuito Nacional de Cor
rida dos Carteiros. A prova 
foi dividida em várias catego
rias e contou com a partici
pação de 750 atletas de vári
as cidades do estado de São 
Paulo e outros estados. O 
evento aconteceu no domin
go, dia 17, em Bauru.

O percurso da prova foi de 
10 quilômetros, a largada e a

chegada foi enfrente a Agên
cia Central dos Correios. O 
vencedor da corrida na cate
goria masculino foi Victor 
Hugo da equipe do S.P.F.C., 
com o tempo de 30 minutos e 
18 segundos, no feminino a 
vencedora foi Luzia Souza Pin
to de Maringá, com o tempo 
de 35 minutos e 42 segundos.

O destaque da equipe len- 
çoense foi o atleta Benedito 
Ribeiro que conquistou o 
quarto lugar na categoria 35

a 39 anos. Confira os outros 
resultados obtidos pelos atle
tas lençoenses: Marco Antô
nio Brito, o Cora (7° lugar na 
categoria de 50 a 54 anos), 
José Sidnei Garcia Carvalho 
(17° lugar na categoria de 30 
a 35 anos), Pedro Ferraz Arru
da (8° lugar na categoria de 
45 a 50 anos), Gerson Fran
cisco Betone (24° lugar na ca
tegoria de 40 a 44 anos) e Naur 
Ribeiro da Matta (5° lugar na 
categoria 55 a 60 anos).

Veteranos do CAL pega Itatinguense amanhã em Botucatu
A equipe de veteranos do 

CAL (Clube Atlético)/FACOL/ 
Adrivel/Safra Sul, encara ama
nhã, às 13h30, no campo da 
A.A.F (Associação Atlética 
Ferroviária) a equipe da Ita- 
tinguense de Itatinga. A par
tida é válida pela segunda fase 
da 5* Copa Laércio Policastro 
de Futebol Veteranos. Além 
do CAL que tem no coman-

PLACAR GERAL
CAMPEONATO
BRASILEIRO
SÉRIE A 
HOJE
P araná C lube x Atlético-PR 
Botafogo x Brasiliense 
Goiás x Fortaleza 
São Paulo x São C aetano 
AMANHÃ
Juven tude x Figueirense 
Vasco x C orin th ians 
C oritiba x F lam engo 
Palm eiras x Atlético-M G 
Paysandu x In ternac iona l 
P onte Preta x F lum inense 
Cruzeiro x Santos 
2 7 /0 7  -  QUARTA-FEIRA 
São C aetano x Botafogo 
Fortaleza x Juven tude 
F lum inense x Goiás 
C orin th ian s x Cruzeiro 
Santos x P onte Preta 
Atlético-PR x Vasco 
A tlético-M G x São Paulo 
2 8 /0 7  -  QUINTA-FEIRA 
Internacional x Paraná Clube 
Figueirense x C oritiba 
Flam engo x Palm eiras 
Brasiliense x Paysandu.

Prefeitura Municipal de Areiópolis
RECEITAS E DESPESAS DO ENSINO - PUBLICAÇÃO (ARTIGO 256 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL)

MUNICÍPIO: AREIOPOLIS PERÍODO: 2° TRIMESTRE EXERCÍCIO: 2005

RECEITAS ARRECADADAS

Imposto Predial Territorial Urbano - IPTU 
Imposto s/ Transmissão de Bens Imóveis 
Imposto s/ Serviços de QualquerNatureza 
Imposto de Renda Retido na Fonte 
Dívida Ativa de Impostos 
Atualização de Dívida Ativa de Impostos 
Multa/Juros provenientes de impostos 
Fundo de Participação dos Municípios 
Imposto Territorial Rural 
Desoneração de Exportações (LC-87/96)
Demais Transferências da União 
Imposto s/ Circ. de Mercadorias e Serviços 
Imposto s/ Propriedade de Veículo Automotor 
Imposto s/ Produto Industrial s/ Exportação 
ICMS de Exerc. Anteriores/Judiciais/Administr. 
Demais Transferências
TOTAL DAS RECEITAS DE IMPOSTOS E 
TRANSFERÊNCIAS

Rendimentos de Aplicação Financeira:
Convênios e Outros
Recursos recebidos do Fundef
Rendimentos de Aplicação Financeira do Fundef
Recursos de Operações de Crédito:
TOTAL DOS RECURSOS ADICIONAIS

TOTAL DA RECEITA ARRECADADA

Trimestre Acumulado

45.410,79
13.532,10

11.026,52
3.193,11

2.927,10
943.533,75

8.377,14

372.807,29
36.235,86

3.392,14
0,00
0,00

1.453.187,31

45.410,79
30.699,27

18.205,68
9.160,45
2.317,49
5.051,92

2.590,31
16.754,28

757.721,65
141.737,18

6.989,18
0,00
0,00

2.866.833,40

0,00
135.179,21
815.947,17

951.126,38

0,00

1.599.574,12

1.931.108,92

I 2.404.313,69 4.797.942,32

DESPESAS DO ENSINO

12.365 - Educação Infantil 
12.367 - Educação Especial

( = )  Total da Despesa da Educação Infantil / Especial
( - ) Auxílios / Suvenções / Contribuições 
( - ) Recursos provenientes de Operações de Crédito 
( - ) Rendimentos de Aplicações Financeiras 
( = ) APLICAÇÃO NA EDUCAÇÃO INFANTIL / ESPECIAL

12.361 - Ensino Fundamental
Depesas c/ Recursos não Vinculados 
Depesas c/ Recursos do FUNDEF

12.366 - Educação de Jovens e Adultos (Ensino Fundamental)
( = )  Subtotal da Despesa do Ensino Fundamental
( + ) Valor Retido ao Fundef
( - ) Parcela Empenhada do Ganho Líquido - FUNDEF 
( = )  Total da Despesa do Ensino Fundamental
( - ) Auxílios / Suvenções / Contribuições 
( - ) Recursos provenientes de Operações de Crédito 
( - ) Rendimentos de Aplicações Financeiras 
( = ) APLICAÇÃO NO ENSINO FUNDAMENTAL

TOTAL DOS RECURSOS APLICADOS NO ENSINO 
APLICAÇÃO NO ENSINO

Aplicação no Ensino Fundamental 
Aplicação na Educação Infantil / Especial 
Aplicação nos Profissionais do Magistério - FUNDEF 

REPASSES À CONTA DO ENSINO - ART.69,§5°,LEI 9.394/96

Trimestre Acumulado

198.509,97 334.027,97
25.550,00 54.950,00

224.059,97 388.977,97
21.745,11 26.104,65

0,00 0,00
0,00 0,00

202.314,86 362.873,32

431.883,83 643.954,17
917.864,65 1.543.436,17

0,00 0,00
1.349.748,48 2.187.390,34

0,00 0,00
616.730,76 1.153.864,29
733.017,72 1.033.526,05
210.975,93 295.537,47

0,00 0,00
0,00 0,00

522.041,79 737.988,58

724.356,65 1.100.861,90
49,85% 38,40%
35,92% 25,74%
13,92% 12,66%
58,98% 53,23%

201.561,61 398.812,05

José Pio de Oliveira
Prefeito Municipal

Pedro Irineu Montoro
Secretário(a) da Educação

Sérgio Roberto Leite
Contabilista TCCRC 1SP0220941/0-9

Carla Sachetto Tannini Rodrigues
Presidente e/ou Membro do Conselho da Educação

do o técnico Cláudio Abade, 
o grupo é formado pelas equi
pes do Daniel F.C., Itatin- 
guense e Vitoriana. Se vencer 
a partida deste domingo, a 
equipe Alvinegra já garante 
vaga antecipada para as semi
finais da competição.

TRUCO
Será realizado amanhã,

às 9h, na Lanchonete do Pi
lão (enfrente ao ginásio do 
Toniquinho), sensacional 
torneio de truco. As inscri
ções são gratuitas e podem ser 
feitas momentos antes do 
início da competição. Have
rá premiação em dinheiro 
para os três primeiros colo
cados e para os campeões da 
categoria patos.

BREC bate Thundercats no campeonato 
de futsal da Nova Lençóis

A equipe do BREC bateu a quaral por WO. Amanhã
representação do Thunder- 
cats pelo placar de 5 a 4 e ga
rantiu vaga antecipada para 
a terceira fase do Campeona
to de Futsal da Nova Lençóis/ 
Rondon -  Troféu Adriano Ân- 
derson Foganholi, promovi
do pelo presidente da Associ
ação de Moradores de Bairro 
da Nova Lençóis e Jardim das 
Nações, o Cidinho e organi
zado pelo desportista Vilmar.

No outro jogo o Juventu
de venceu a equipe do Ta-

pela fase de classificação a 
equipe dos Amigos encara a 
Bicicletaria Rondon às 9h e 
o Bustos Peredo enfrenta a 
Tribuna às 10h. As duas par
tidas seriam disputadas no 
domingo, dia 17, devido ao 
mau tempo os jogos foram 
transferidos para este do
mingo. Às 13h, em partida 
(eliminatória) válida pela 
terceira fase, o BREC pega o 
Juventude e às 14h o Améri
ca encara o Santo André.

Kátia Sartori, Jornalista
O Leão, além de competente é um cara sortudo, tal qual o Felipão 
era. O cara escalou o time de um jeito que podia dar tanto certo 
como errado. Tirando aquela tentativa de ataque cardíaco coletivo 
patrocinada pelo Sérgio ainda no começo do primeiro tempo, o 
novo técnico mostrou tem que enxerga além e que tem estrela - e 
convenhamos, um pouco de sorte não faz mal a ninguém!

valores em R$



CLASSI ECO
Lençóis Paulista, sábado, 23 de julho de 2005. Página 7

AUTOMÓVEIS

VENDE-SE/ TRO
CA-SE p o r  m o to  
quitada ou com di
vida, Gol BX, ano 
84/85, ar/álcool ori
ginal. Tratar fone 
9716-8873/ 3263
5897 com Marcos.

VENDE-SE F iat 
Uno, ano 91, verde 
m e tá lic o , rodas, 
pneus novos, insul- 
film, engate,em óti
mo estado, valor R$
6 .6 0 0 .0 0 . T ra ta r 
Avenida Prefeito Já- 
como Nicolau Pac- 
cola, 430, - fundos 
ou fone 9776-9727.

VENDE-SE Uno Mi- 
lle SX, ano 96/97, 
azul metálico . Tra
tar fone 9713-9170.

VENDE-SE M onza 
C lassic , an o  90, 
álcool,vinho, com
p le to , b an co s de 
couro, 4 portas, em 
ótimo estado, valor 
R$ 5.000,00 + 12 
p a rc e la s  de R$
240.00. Tratar fone
3264-2197/ 9709
9821.____________

VENDE-SE Escort 
Hobby 1.0, ano 94, 
g aso lin a . T ra ta r 
fone 3264-8502.

VENDE-SE Monza, 
ano 87, álcool, va
lor R$ 5.400,00. Tra
tar Avenida Verea
dor H erm ínio  Ja- 
con, 461, Núcleo.

VENDE-SE / TRO
CA-SE por carro de 
m enos valor, Palio 
Weekend Stilo, ano 
2000, completo, ga
solina, em perfeito 
estado. Tratar fone 
3263-1936/ 3264- 
1826/ 9711-2301.

MOTOCICLETAS

VENDE-SE CG Ti- 
tan  KS, ano 2003, 
v e rm e lh a . T ratar 
fone 9 111 -1341 / 
9701-4248.

ELETROPilCA MLAGINHO
Vendas e Instalações

'Central de PABX inteibrás 
'Antenas Parabólicas 

'Monitoramento via internet 
•Câmeras de Circuito Fechado

FONE: (014)9711-1527

VENDE-SE casa na 
rua Flávio Paccola, 
497 -  Jardim Caju II 
com ponto  comer
cial na frente ou tro
ca-se por carro ou 
terreno. Tratar fone 
3263-4738._______

VENDE-SE casa no 
Jardim  Caju II com 
sala, cozinha, dor
mitório, wc + suíte, 
sem acabam ento , 
to d o  m urado , de 
la je , v a lo r  R$ 
12.000,00. Tratar 
fone 3264-2210.

VENDE-SE terreno 
no Jardim Itamara- 
ty com 412m2, m u
rado. Tratar fone 
3263-7114._______

VENDE-SE padaria/ 
mercearia, m on ta
da, estocada -  for
no Venâncio, para 
80 pães -  es tu fa  
para salgadinhos -  
chiqueiro para cri
anças -  Tratar rua 
Marcus Vinicius Vi
laça, 10, Cecap.

iK O M fTA
FONE;

3263-6535
PODER JUDICIÁRIO - SAO PAULO 
JUÍZO DE DIREITO DA COMARCA 

DE LENÇÓIS PAULISTA/SP 
CARTÓRIO DO 1° OFÍCIO JUDICI- 

AL/SEÇAO CRIMINAL

Senhor Comandante,
Para depor como testemunhas 

arroladas no processo em epígrafe, pro
movido pela Justiça Pública, solicito as 
providências necessárias para determi
nar o comparecimento no dia 27 de SE
TEMBr O d e  2005, às 15:15 horas, no 
Edifício do Fórum local, sito na av. Pa
dre Salústio Rodrigues Machado, 599, 
dos seguintes Policiais Militares:
1) ALEXANDRE JACINTO LAVISO 
RODRIGUES, Polícia Militar, RE. n° 
923.243-5
2) LUÍS RENATO ASSONI, Cabo, RG. 
n°20.927.947.

Sem mais, apresento a Vossa 
Senhoria protestos de estima e conside
ração.

ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, 
JUÍZA DE DIREITO

EXTRAVIO
AFL SOFTWARE LTDA-ME, firma 
estabelecida na cidade de Lençóis Pau
lista, Estado de São Paulo, a Rua Ma
chado de Assis, 247 -  Bairro Vila Anto- 
nieta I, na cidade de Lençóis Paulista, 
cadastrada no CNPJ n° 03.653.582/0001- 
01 e Inscrição E stadual sob n° 
416.043.603.114, declara para os devi
dos fins que foi extraviado a nota fiscal 
fatura n° 1541 mod. 01, série 2, não 
responsabilizamos pelo uso indevido. 
Lençóis Paulista, 07 de julho de 2005.

SINDICATO DOS TRABALHADO
RES NAS INDÚSTRIAS DA FIAÇÃO 
E TEXTIL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Sindicato dos Trabalhadores nas In

dústrias da Fiação e Têxtil de Lençóis Pau
lista, através de presente edital, publicado 
nos termos estatutários, faz saber a todos os 
associados, que no dia 06 de agosto de 2005, 
no horário das 08h00 às 12h00 horas, na 
sede da entidade à rua Cel. F ernandes Pres
tes, n° 286, Parque Residencial São José, em 
Lençóis Paulista, será realizada eleição para 
composição da Diretoria Executiva, Conse
lho Fiscal e Delegados Representantes, bem 
como dos respectivos suplentes, ficando 
aberto o prazo de 05 (cinco) dias, a contar 
da publicação deste, para registro de chapas, 
que deverá ser feito por requerimento, acom
panhados dos documentos de lei e estatutá
rios, junto à secretaria da entidade, na qual 
funcionará nos dias úteis do prazo, no 
horário das 08h00 às 11h00 e das 13h00 às 
17h00 horas. A impugnação de candidatos 
dar-se-á no prazo de 05 (cinco) dias conta
dos da publicação das chapas inscritas, na 
sede da entidade sindical. Cópia do presente 
edital se encontra afixado na sede do sindi
cato.
Lençóis Paulista, 23 de julho de 2005 

MARIA GORE TH SANTANA 
PRESIDENTE

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Doutora MARIA CRISTINA CARVALHO SBEGHEN, 
Juíza Substituta da 1“ Vara Criminal desta cidade e Comarca de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na forma da lei, etc...

FAZ SABER a todos, que foi designado o próximo dia 04 de 
AGOSTO de 2005, às 08:30 HORAS, para a 4“ sessão dejulgamento 
do Egrégio Tribunal do Júri, desta comarca, no edifício do Fórum, 
sito na Avenida Padre Salústio Rodrigues achado, n° 599, oportu
nidade em que serão julgados os réus MANUEL APARECIDO 
JÚLIO, filho de Aparecido Deolindo Cuco e de Lúcia Elena dos 
Santos Cuco; e EUNICE DE FÁTIMA JÚLIO, filha de Manoel 
Júlio e de Aparecida Vitor Júlio: Processo n° 03/05, como incursos 
nos artigos 121, § 2°, inciso IV, do Código Penal. Servirão nesta 
sessão os seguintes jurados, sorteados e aceitos: 01 -  ANTÔNIO 
NILSON MINETTO -  Comerciante; 02 -  ARNOUD BREGA -  
Técnico Contábil; 03 -  CASSIA REGINA DE TOLEDO RANDO- 
Professora; 04 -  CELSO MICHELI -  Engenheiro Civil; 05 -  
CREUSA BUENO DOS SANTOS -  Funcionária Pública Munici
pal; 06 -  EGYDIO JÁCOMO DORETTO -  Técnico Contábil; 07
-  JAIR RIBEIRO -  Professor; 08 -  JOSÉ ROBERTO CAPELARI
-  Contador; 09 -  ̂ JOSÉ WILSON PETTENAZZI -  Assistente 
Financeiro; 10 -  JÚLIO ÂNGELO ANDREOLLI -  Bancário; 11 -  
LÚCIA HELENA CÂNEO- Psicóloga; 12 -  LUCIANO ZILLO 
GIOVANETTI -  Engenheiro Agrônomo; 13 -  LUCÍOLA ESCOLA 
DAMACENO PARELLA -  Professora; 14 -  LUZIA LUÍS FER
REIRA PACCOLA -  Professora; 15 -  MARILDA CAETANO DE 
ABREU SILVA -  Psicóloga; 16 -  MARILENE PESCARA ANHO- 
LETO -  Professora; 17 -  PEDRO IVO -  Técnico em Mecânica; 18
-  RICARDO ROSSI -  Técnico Contábil; 19 -  ROSA APARECI
DA RODRIGUES DA SILVA -  Professora; 20 -  SOLANGE 
APARECIDA ANTUNES CAPELARI -  Professora; e 21 -  
WALTUIR MIGUEL DE SOUZA -  Contador. O serviço do Júri 
é obrigatório (CPP, art. 434). Os jurados são escolhidos dentre os 
cidadãos de notória idoneidade (CPP, art. 436). O exercício efetivo 
da função de jurado constituirá serviço público relevante, estabe
lecerá presunção de idoneidade moral e assegurará prisão especial, 
em caso de crime comum, até o julgamento definitivo, bem como, 
preferência em igualdade de condições, nas concorrências públicas 
(CPP, art. 437). E., para que ninguém alegue ignorância, é expedido 
o presente que será publicado.

O ração a Santo 
Expedito

Festa 19 de Abril. Come
mora-se todo dia 19. Se 
você está com algum 
PROBLEMA DE DIFÍ
CIL SOLUÇÃO e preci
sa de AJUDA URGEN
TE, peça ajuda a Santo
Expedito que é o Santo 
dos Negócios que preci
sam de Pronta Solução e 
cuja invocação nunca é 
tardia. Oração- Meu San
to Expedito das Causas 
Justas e Urgentes, Socor
re-me nesta Hora de Afli
ção e Desespero, interce
da por mimjunto ao Nos
so Senhor JESUS CRIS
TO. Vós que sois Santo 
Guerreiro, Vós que sois o 
Santo dos desesperados, 
Vós que sois o Santo das 
Causas Urgentes, Prote
ja-me, Ajuda-me, Dai-me 
força, Coragem e Sereni
dade. Atenda ao meu pe
dido: “ Fazer o Pedido”. 
Ajuda-me a superar estas 
Horas Difíceis, proteja- 
me de todos que possam 
meprejudicar, Proteja Mi
nha Família, atenda ao 
meu pedido com urgên
cia. Devolva-me a Paz e a 
Tranqüilidade. Serei gra
to pelo resto da vida e 
levarei seu nome a todos 
que tem fé. Muito Obriga
do. Rezar um Pai Nosso, 
uma Ave Maria e fazer o 
Sinal da Cruz. Pubicar 
logo após o pedido em 
agradecimento e para pro
pagar os benefícios do 
grande Santo Expedito.

VENDE-SE casa no 
Jardim Monte Azul, 
com 3 quartos, sala, 
cozinha, W.C, quita
da, próximo a Igreja 
Santa Terezinha, va
lor R$ 20.000,00. 
Tratar rua José Pedro 
Ludovico, 205, Jar
dim Monte Azul.

VENDE-SE chácara 
no São Judas, com 
3.000m2, excelente 
localização. Tratar 
C o n su lt Im óveis 
fone 3263-1118.

VENDE-SE casa na 
rua Rosa Rom ani 
Leda, Jardim Caju, 
com 2 quartos, sala, 
cozinha, banheiro, 
lavanderia coberta, 
bem acabada e toda 
murada. Tratar fone 
3263-6246 com Zé 
Carlos ou Sônia.

DIVERSOS

VENDE-SE an d a i
mes, escadas, parafu- 
sadeira, policorte, 
sariul para fabricar 
estacas, m áq u in a  
para cortar verga- 
lhões, pistolas de 
pintura, tanque de 
pintura, caixas de 
ferramentas, etc. Tra
tar fone 3263-2828.

VENDE-SE v ídeo  
game Play Station 2 
Slim, com 2 contro
les e 3 cds, 3 meses 
de uso, em perfeito 
es tad o , v a lo r  R$ 
900,00. Tratar fone 
3263-2729.

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LiGUE: 3264-1122
SUBINDO O BANCO ITAU

SIMPATIA PARA EMAGRECER
Chico Xavier. 4“. feira pela manhã coloque 
em 1/2 copo d' água os grãos de arroz cru, 
respectivo à quantidade de quilos que deseja 
perder. À noite beba a água, deixando os 
grãos de arroz no copo e complete com água. 
5“. feira pela manhã beba a água em jejum, 
deixando os grãos de arroz e complete com 
água. 6“. feira pela manhã beba a águajunta- 
mente com os grãos de arroz de jejum. Obs: 
publique na mesma semana. Não faça regime 
pois a simpatia é infalível. E.C.O.

O R A Ç Ã O  A  S Ã O  J O R G E
C hagas abertas, Sagrado C oração todo  am or e 
bondade, e o sangue do m eu  Senhor Jesus C risto 
no  corpo m eu  se derram e, hoje e sem pre. Eu 
andarei vestido  e arm ado com  as arm as de São 
Jorge, para  que m eus inim igos tendo pés não m e 
alcancem , tendo m ãos não m e peguem , tendo 
olhos não  m e enxerguem  e nem  pensam entos 
eles possa, te r  pa ra  m e fazerem  m al. A rm as de 
fogo  o m eu  corpo não alcançarão  facas e lanças 
se quebrarão  sem  ao m eu  corpo chegar cordas 
e correntes se a rrebentarão  sem  o m eu  corpo 
a m a rra re m . Jesu s  C ris to  m e p ro te ja  e m e 
d efenda  com  o poder de sua  san ta  e d iv ina 
G raça, a  V irgem  M aria  de N azaré  m e cub ra  com  
o seus sagrados e divino m anto, m e protegendo 
em  todas as m inhas dores e aflições, e D eus com  
a  sua D iv ina  M isericórd ia  e grande poder, seja 
m eu  defensor con tra  as m aldades e persegu i
ções dos m eus inim igos, e o g lorioso São Jorge, 
em  nom e de D eus, em  nom e de M aria  N azaré, 
em  nom e da  falange do D ivino  Espírito  Santo, 
estenda-m e o seu  escudo e as suas poderosas 
arm as, defendendo -m e  com  a  sua  F orça  e com  
a  sua  G randeza, do poder dos m eus in im igos 
carnais e espirituais e de todas as suas m ás 
influências, e que debaixo das pastas do seu fiel 
ginete, m eus inim igos fiquem  hum ildes e sub
m issos a  vós, sem  atreverem  a  te r  um  olha 
sequer, que m e possa  prejudicar. A ssim  seja 
com  o poder de D eus e de Jesus e da Falange do 
D iv ino  E sp írito  Santo. A m ém .

SIMPATIA
Num lugar mais alto que sua cabeça, 

acender e velas brancas num prato com 
água e açúcar aos três anjos protetores 
(Gabriel, Rafael e Miguel) e fazer o pedido 
em três dias alcançará a graça. Mande 
publicar no terceiro dia e observe que vai 
acontecer no quarto dia.

SIMPATIA
Num lugar mais alto que sua cabeça, 

acender e velas brancas num prato com água 
e açúcar aos três anjos protetores (Gabriel, 
Rafael e Miguel) e fazer o pedido em três dias 
alcançará a graça. Mande publicar no terceiro 
dia e observe que vai acontecer no quarto dia.

REVENDER CON
TÉM 1g -  É fácil e 
gostoso! Quer ser 
um a revendedora 
C on tém  1g? Fale 
comigo. Alessandra 
P resen tes -  Fone 
3263-1870._______

VENDE-SE rád io  
Mp3 Pionner para 
carro, com controle 
remoto, em perfeito 
es tad o , v a lo r  R$ 
500,00. Tratar fone
3263- 2729.____

PRECISA-SE: Moto
rista de cam inhão 
(uma vaga) CNH le
tra D, experiência 
co m p ro v a d a  em 
carteira no mínimo 
dois anos, idade mí
nim a de 30 anos, ir 
m unidos de docu
m entos e curricu- 
lum. Polimix Con
creto  Ltda -  Rua 
África, 284 -  Distri
to Industrial.

VENDE-SE título do 
C lube E spo rtivo  
M arim bondo. Tra
tar fone 3263-5253 
(horário comercial)/
3264- 3021/ 9712
0847.

C O N V E R S A  
C O M  S A G R A 

D O  C O R A Ç Ã O
D E  JE S U S  

M eu  sagrado coração 
de Jesus eu  vós depo
sito  to d a  m in h a  con
f ia n ç a  e espe rança. 
V ós que sabeis tudo, 
Pai, o Senhor do un i
verso, sois o re i dos 
reis, vós que fizeste o 
cego ver, o para líti
co a n d a r , o m o rto  
v o lta  a  v iver, o le
proso  cura, vós que 
vedes as m inhas afli
ções, as m inhas an
gústias, bem  sabeis. 
D iv in o  c o ra ç ã o  
com o p reciso  a lcan 
çar esta  g raça  (pede- 
se a  graça com  fé). A 
m in h a  convosco m e 
d á  ân im o  e a le g ria  
p a ra  v iver só  de vós, 
espero com  fé e con
fiança. Sagrado C o
ração  de Jesus que an 
tes de te rm inar essa  
c o n v e rsa  d en tro  de 
n o v e  d ias. A lcan ce  
esta  tão grande g ra
ça, pa ra  vós agrade
cer, p u b lic a re i e s ta  
graça p a ra  que os h o 
m ens aprendam  a  ter 
fé  e c o n f ia n ç a .E m  
v ó s: e no ú ltim o dia 
deixe a  v e la  queim ar 
até o fim.

S IM P A T IA  PA R A  
E M A G R E C E R

C h ic o  X a v ie r .  4 “.
f e i r a  p e la  m a n h ã  
coloque em  1 /2  copo 
d '  água  os grãos de 
a rro z  cru , re s p e c ti
vo  à  quan tidade  de 
quilos que deseja  per
der. À  noite  b eba  a 
á g u a , d e ix a n d o  os 
g rã o s  de  a rro z  no  
copo e com plete com  
água. 5 “. fe ira  p e la  
m an h ã  b eb a  a  água 
em  je ju m , deixando 
os grãos de arroz e 
com plete com  água. 
6“. fe ira  p e la  m anhã 
b e b a  a  á g u a  ju n ta 
m ente  com  os grãos 
de a rro z  de je ju m . 
O b s :  p u b l iq u e  n a  
m esm a sem ana. N ão 
fa ç a  reg im e  p o is  a 
sim patia  é infalível.

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO
EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE SENTENÇA DECLARATÓRIA 
DE INTERDIÇÃO DE HERMÍNIA PLACCA ANDREOTTI

JUSTIÇA GRATUITA
A Doutora Ana Lúcia Aiello Garcia, MM. Juíza de Direito da 1“ Vara 
Judicial desta cidade e Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São 
Paulo, na forma da lei, etc...
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, expedido nos autos de INTERDIÇÃO, n° 
1930/03, tendo como requerente VALÉRIA APARECIDA AN- 
DREOTTI e interditando HERMÍNIA PLACCA ANDREOTTI, 
que tramita por este Juízo e Cartório de 1° Ofício Judicial/Seção 
Cível, atendendo as provas constantes dos autos, por sentença 
proferida aos 09 de fevereiro de 2005, transitada em julgado aos 01 
de Abril de 2005, a seguir transcrita em seu tópico final, declarou a 
interdição de HERMÍNIA PLACCA ANDREOTTI: “... Diante do 
exposto, decreto a interdição de HERMÍNIA PLACCA ANDRE- 
OTTI, declarando-a absolutamente incapaz para exercer pessoal
mente os atos da vida civil (CC, art. 5°, II.) e nomeio-lhe curadora 
a requerente (CC. art. 454, parágrafo primeiro). Deixo de determinar 
a especialização de bens para hipoteca legal, porque a interditando 
não possui bens para serem confiados à guarda da curadora (CPC, 
art. 1188). Inscreva-se a presente no registro civil (CPC, art. 1.184 
e CC, art. 12, III) e publique-se na imprensa local e órgão oficial, por 
três vezes, com intervalo de dez (10) dias. Intime-se a requerente a 
prestar compromisso de curadora. Cumpridas as formalidades, 
transitada a presente em julgado, comunique-se ao Distribuidor e 
arquivem-se os autos. P.R.e I. Lençóis Paulista, data supra. (a) ANA 
LUCIA AIELLO GARCIA -  Juíza de Direito. “ E, para que a 
referida sentença produza os seus jurídicos e legais efeitos e chegue 
ao conhecimento dos interessados e ninguém possa alegar ignorân
cia, é expedido o presente edital que será publicado na Imprensa 
Oficial do Estado, com intervalo de dez (10) dias e afixado no local 
de costume deste Juízo. Lençóis Paulista, 01 de julho de 2005. Eu, 
(a) Sônia Aparecida Barbosa Geraldi, matrícula 811.381-0, escre
vente, digitei. Eu (a) Tânia Luciano Moreira Bodo, matrícula 
803.051-4, escrivã, conferi e subcrevo.

ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, Juíza de Direito

E X C U R S Õ E S :
C om pras em São 
Paulo JULHO 20/ 
07 (quarta) -  22/ 
07 (sexta) -  23/07 
(sábado) -  27 /07  
(q u arta ) -  30 /07  
( s á b a d o ) .  O U 
TRAS: A parecida 
do N orte (18/09 e 
18/12) -  Capivari, 
S an ta Bárbara do 
O este e São Pedro 
14 /07 e 30 /07) -  
Holambra (11/09 e 
17/09) -  Ib itin g a  
(10/07, 17/07, 24/ 
07 e 22/10) -  Hopi 
H ari (17 /07  e 11/ 
12) -  M on te  Sião 
e P ra ia  G ra n d e  
(consu lte). Tratar 
fone 3 264 -7919 / 
9 7 9 4 -7 6 3 9  com  
E liza  o u  3 2 6 3 -  
6 9 3 8 /9 7 0 2 -7 1 0 8  
com  Arlindo.

SIMPATIA
Num lugar mais alto 
que sua cabeça, acen
der 3 velas brancas 
num prato com água 
e açúcar aos três an
jos protetores (Ga
briel, Rafael e Mi
guel) e fazer o pedi
do em três dias al
cançara a graça. 
Mande publicar no 
terceiro dia e obser
ve que vai acontecer 
no quarto dia.

Salmo 38 -  Leia o 
salmo 38, três vezes 
ao dia durante três 
dias. No quarto dia 
mandarpublicar. Ob
serve o que acontece.

PRECISANDO DE 
D IN H EIR O ?

A Omni tem as melhores ta
xas e a melhor prestação de servi
ço, rápido/fácil/. Sem burocracia 
para você refinanciar seu carro ou 
caminhão (a partir do ano 1970). 
Importante: consulte-nos antes 
de fazer qualquer outro negócio.
Fone: 3263-1104 -  Rua XV de Novem

bro, 544 (enfrente as Casas Bahia).

NENKA
Equipomentos de  

Proteção Individual
LU V A S - O C U LO S  

C A P A C E T E S  - B O T IN A S  
A V E N T A IS

Fone: (14) 3263-2331
R u a  B a h ia , 1 9 7  - V. C ru ze iro

c r f>  FONE:3263 1039
D IC A 'S
Dírceu Roberto Moreira CRECI 19.007 e Carmen IA  Moreira CRECI 39.390
--------------------------- IMÓVEIS À VENDA----------------------------------

OFERTAS DA SEMANA:
Sobrado no Itamaraty -  semi-novo -  R$ 230.000,00.
Casa no P. S. José -  3 quartos (sendo 1 suite) sala de estar, 
jantar, cozinha, banheiro social, garagem , edícula com boa 
dependências, rancho e lavanderia -  R$ 100.000,00.
Vários prédios comerciais no centro, em terreno de 1.000 m2. 
por apenas R$ 430.000,00.

Residências
Morumbi Excelente imóvel 160.000,00
Nova Lençóis c/ 2 quartos 28.000,00
Itamaraty 4 suítes, piscina, sauna, quiosque churrasqueira, 
etc. 1.500 m de terreno. R$ 330.000,00.
Itamaraty 2 quartos, sala, cozinha banheiro, laje, Azulejada, 
piso frio, lavanderia, garagem. Terreno de 517,00 m2 (parte 
alta). R$ 60.000,00
Village 2 suites , com sacada + 1 quarto, banheiro social, salas 
de estar e TV, copa, cozinha, lavanderia, garagem churras
queira, pia balcão, banheiro, q. despejo. R$ 240.000,00. 
Terrenos Área c/ 8.000 m2, no centro, R$ 300.000,00. 
Vários lotes no J. Itamarati, 15 parcelas de R$ 1.000,00.
—  CONTATE-NOS

@
e -m a il; d icasnegocios@ uol.com.br 

PLANTAO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 
RUA XV DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPP)

COMARCA DE LENÇÓIS PAULISTA 
CARTÓRIO DO 2° OFÍCIO JUDICIAL/SEÇÃO CÍVEL 

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE VINTE (20) DIAS
O Doutor MARIO RAMOS DOS SANTOS, MM. Juiz de Direito 
da 2“ Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista, SP, na forma da lei,... 
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, e em especial aos requeridos IRINEU APA
RECIDO SACCHI, CPF 916.333.898-04, atualmente em lugar 
incerto e não sabido, que por parte de LUIS ANTONIO MALAGi , 
com endereço à Rua Anita Garibaldi, n° 1551, Lençóis Paulista/SP, 
lhe é promovida a ação MONITÓRIA registrada sob n° 564/05, 
alegando em síntese que: “o autor em data de 06.08.04, procedeu um 
empréstimo em dinheiro ao réu, da importância de R$ 7.000,00, o 
qual se comprometeu a devolver no prazo de sete meses, acrescido 
de juros de 1% ao mês, ou seja, devolveria no dia 06/03/05, a 
importância de R$ 7.490,00. Muito embora insistentemente cobra
do o réu, nega-se terminantemente em faze-lo e, desejando o autor 
receber o seu crédito, serve-se desta ação monitória para haver o que 
lhe é devido (acrescido de juros, correção monetária, custas, despe
sas processuais e honorários advocatícios de 20%), com fulcro no 
art. 1102“ do CPC, posto que se baseia em recibo preenchido de 
próprio punho e assinado pelo réu, e que comprova o valor da dívida 
do réu para com o autor. Protesta por todos os meios de provas e 
direitos admitidas em especial pelo depoimento pessoal das partes. 
Dá-se à presente causa o valor de R$ 7.490,00” E como consta dos 
autos que IRINEU APARECIDO SACc Hi  encontra-se em local 
incerto e não sabido, é expedido o presente, com o prazo de vinte 
(20) dias, findo o qual será o réu considerado citado da ação bem como 
para, no prazo de quinze (15) dias, pagar a importância de R$ 
7.490,00 (sete mil, quatrocentos e noventa reais) ou, nesse mesmo 
prazo, opor embargos à presente ação monitória. Advertência: Fica 
o réu advertido de que pagando a importância acima, ficará isento de 
custas processuais e dos honorários advocatícios. Não se opondo 
por meio de embargos, converte-se o mandado monitório em execu
tivo judicial, prosseguindo-se com a citação para pagamento em 
vinte e quatro horas, sob pena de penhora. E, para que chegue ao 
conhecimento de todos, é expedido este edital que será publicado e 
afixado no átrio do Fórum. Lençóis Paulista, 13 de junho de 2005. 
Eu, (a) Silvio Carlos Prudenciatti, matrícula 319823-A, escrevente, 
digitei. Eu, (a) Edson José Teixeira Barros, matrícula 308.263, 
escrivão diretor, conferi e subscrevo.
MARIO RAMOS DOS SANTOS, JUIZ DE DIREITO

mailto:dicasnegocios@uol.com.br


Gente

O prefeito Marise, vereadores, diretores da Prefeitura 
e correlegionários tucanos, recepcionaram o deputado 
Pedro Tobias (PSDB) n a  quarta-feira, dia 21, n a  
Churrascaria 295, durante sua visita a  Lençóis.

A m anhã, o aniversariante do dia, João Paulo da 
Silva estará completando 26 anos de idade. Os 
votos de felicidades estão sendo registrados pela 
noiva Elisângela. Parabéns!

Lúcia e Cláudio proprietários da Ótica Óculos & 
Cia, juntos com Edson Celulari, n a  Abiótica 2005 
(aqui o galã representando a  grife Bulget).


